С П Р А В О Ч Н О – И Н Ф О Р М А Ц И О Н Н Ы Й  О Т Д Е Л 

                                                         

Н О В Ы Е   КНИГИ

2013
N 4 (АПРЕЛЬ)

Образец заполнения требования на книгу:

Фратини С.   Чудеса природы/пер. с фр. М. Пузакова.-М.:АСТ и др., 2001.-236 с.:ил.-(Детское справочное бюро).- Указ. рекордов: с.234-235.-ISBN 5-17-011-376-5; 2-271-03263-9.
28.0          Ф85      чз; ф5

Шифр – полочный индекс (28.0) и авторский знак (Ф 85), автор (Фратини С.), заглавие (Чудеса природы), сиглы хранения (чз; ф5).

ТРЕБОВАНИЕ
на книгу

 № чит. билета                                Фамилия читателя

Автор                      Фратини С

Заглавие                         Чудеса природы

Год издания

Шифр         28.0              Сиглы хранения      чз;  ф5
                   Ф85

Пожалуйста, заполняйте разборчиво!	

Оглавление
От составителя
КРАЕВЕДЧЕСКАЯ ЛИТЕРАТУРА
ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ
ТЕХНИКА. ТЕХНИЧЕСКИЕ НАУКИ
РАДИОЭЛЕКТРОНИКА. ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА
КУЛИНАРИЯ. ДОМОВОДСТВО
ТРАНСПОРТ
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ
ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ В ЦЕЛОМ
ИСТОРИЯ. ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ
ЭКОНОМИКА. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ
ПОЛИТИКА. ПОЛИТИЧЕСКАЯ НАУКА
КУЛЬТУРА. КУЛЬТУРОЛОГИЯ
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ НАУКА
ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ
СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ. КНИЖНОЕ ДЕЛО
БИБЛИОТЕЧНОЕ ДЕЛО. БИБЛИОГРАФИЯ
ЯЗЫКОЗНАНИЕ
ФОЛЬКЛОР. ФОЛЬКЛОРИСТИКА
ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ
ИСКУССТВО. ИСКУССТВОЗНАНИЕ
РЕЛИГИЯ. МИСТИКА. СВОБОДОМЫСЛИЕ
ФИЛОСОФИЯ
ПСИХОЛОГИЯ
БИБЛИОГРАФИЧЕСКИЕ ПОСОБИЯ
СПРАВОЧНЫЕ ИЗДАНИЯ
ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА
ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА
ЗАРУБЕЖНАЯ ЛИТЕРАТУРА
ИСТОРИЧЕСКИЕ РОМАНЫ
ДЕТЕКТИВЫ
ФАНТАСТИКА. МИСТИКА. УЖАСЫ
ПРИКЛЮЧЕНИЯ
ДЕТСКАЯ ЛИТЕРАТУРА

От составителя
 Бюллетень "Новые книги" сформирован на основе электронной базы данных "Книжный фонд ЦГБ" и знакомит с поступлениями книг в библиотеку за последний месяц. В нем отражены издания, поступившие в библиотеку впервые, дополнительные экземпляры уже имеющихся книг не учитываются. В основном это книги, изданные за последние несколько лет. Представлены книги и других лет издания, впервые поступившие в отделы и филиалы библиотеки.
Внутри бюллетеня книги расположены по тематическим рубрикам. Рубрики перечислены в разделе "Содержание". Литература по различным отраслям знаний представлена в рубриках: "Естественные науки", "История. Исторические науки", "Философия" и т.д.
В рубрике "Художественная литература" выделены подрубрики: "Детективы", "Фантастика. Мистика. Ужасы", "Исторические романы" и другие.
Книги по истории, социально-экономическому положению, культуре, искусству Красноярского края, книги красноярских и железногорских авторов и книги любой тематики, выпущенные красноярскими издательствами можно найти в разделе "Краеведческая литература"
В основном книги отражаются в бюллетене один раз. Если книга по содержанию может быть отнесена и в другие разделы, дается ссылка – См. также (указывается порядковый номер книги в списке) Исключением является раздел “Краеведческая литература” - в нем книги дублируются из других рубрик.
Внутри тематических рубрик книги расположены по алфавиту авторов и заглавий. В конце каждого описания указаны шифры и сиглы хранения:

аол – зал наук и краеведения
знак – зал наук и краеведения
чз – зал наук и краеведения
ахл – абонемент художественной литературы
кх – книгохранение
мет - методический отдел
бо – справочно-информационный отдел
ои – зал искусств и редкой книги
оки - отдел компьютерных изданий
око - отдел комплектования и обработки
	Ф1 – филиал N 1 (Центральный проезд, 10)
Ф2 – филиал N 2 (Ленинградский пр-т, 73)
Ф4 – филиал N 4 (Ленинградский пр-т, 37, Центр досуга)
Ф5 - филиал N 5 (Толстого, 19)
Ф6 - филиал N 6 (Ленина, 3)
Ф7 - филиал N 7 (Шивера)
Ф8 - филиал N 8 (Додоново)
Ф9 - филиал N 9 (Новый путь)
Ф10 - филиал N 10 (Тартат)	

Вопросы и предложения можно направлять по адресу:
ул. Крупской, 8
Центральная городская библиотека
Справочно-информационный отдел
т. 75-88-13
e-mail: bibliograf@bibligor.ru, sio_bibligor@mail.ru

Составитель: Черепова Н.Г.

КРАЕВЕДЧЕСКАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
1	Безруких В.А.
   Агроприродный потенциал Приенисейской Сибири: оценка и использование: Монография / В. А. Безруких; М-во образования и науки РФ. Красноярский гос. пед. ун-т им. В.П. Астафьева. - Красноярск: Б. и., 2010. - 164 с.: ил. - Библиогр.: с. 157-164. - ISBN 978-5-85981-433-6 : 279.00.
65.32    Б40    аол     	
2	   Градостроительство Сибири / В. Т. Горбачев, Н. Н. Крадин, Н. П. Крадин и др.; Рос. академия архитектуры и строительных наук и др. - СПб.: Коло, 2011. - 783 с.: ил. - Библиогр.: с. 725-751. - ISBN 978-5-901841-83-9 : 675.00.
85.118    Г75    ои     	
3	Малофеев Н.М.
   "Золотой ключик , или Приключения Буратино" как энциклопедия российской ментальности / Н. М. Малофеев. - 2-е изд., стер. - Красноярск: Центр информации, 2012. - 303 с.: ил. - Библиогр.: с. 285-302. - ISBN 978-5-905284-24-3 : 595.00.
83.3(2Рос=Рус)6    М19    аол     	
4	   Милые, милые женщины: (Сто известных женщин Красноярского края). Кн. 1 / Редкол.: Лапунов Г.С. и др. - Красноярск: Буква Статейнова, 2011. - 192 с.: фот. - ISBN 978-5-905361-01-2 : 558.00.
63.3(2Р-4Крн)    М60    знак     	
5	   Петроглифы Древней Сибири: Эпоха камня и бронзы. Скифское и хунно-сарматское время. Средние века и этнографическое время: Альбом. - М.: Галарт, 2010. - 191 с.: ил. - ISBN 978-5-269-01105-9 : 3345.00.
63.4(2)    П31    знак     	
6	Статейнов А.П.
   Имена народов России / А. П. Статейнов. - Красноярск: Буква Статейнова, 2011. - 287 с. - Библиогр.: с. 286. - ISBN 979-5-905361-11-1 : 558.00.
81    С78    аол     	
7	Шадрин А.И.
   Комплексное развитие региона / А. И. Шадрин; Министерство образования и науки РФ. Красноярский гос. пед. ун-т им. В.П. Астафьева; Науч. ред. И.А. Ильин. - Красноярск: Б. и., 2011. - 266 с. - Библиогр.: с. 246-266. - ISBN 978-5-85981-431-2 : 335.00.
65.049(2Рос)    Ш16    аол     	
8	Шилов А.И.
   Очерки истории образования Восточной Сибири в конце ХIХ-начале ХХ вв.: Монография / А. И. Шилов; Министерство образования и науки РФ. ГОУ ВПО "Красноярский гос. пед. ун-т им. В.П. Астафьева". - Красноярск: Б. и., 2011. - 470 с. - ISBN 978-5-85981-459-6 : 446.00.
74.03(2)    Ш59    знак     	
9	Шостак О.И.
   История экономического развития Сибири в конце XIX-начале XX в. Строительство и эксплуатация Транссиба: Учеб. пособие / О. И. Шостак, Б. Н. Нефедов, А. А. Григорьев; Красноярский науч. центр СО РАН и др. - Красноярск: ИПК СФУ, 2009. - 127 с. - ISBN 978-5-7638-1543-6 : 187.00.
63.3(253)    Ш79    знак     

ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ 
10	Андреева Е.В.
   Математические основы информатики: Метод. пособие / Е. В. Андреева, Л. Л. Босова, И. Н. Фалина. - 2-е изд. - М.: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2012. - 312 с.: ил. - (Элективный курс. Математика). - ISBN 978-5-9963-0576-6 : 167.00.
74.263.2    А65    оки     	
11	   Болгария: Путеводитель. - М.: Аякс-пресс, 2012. - 108 с.: ил., фот. - (Русский гид-полиглот). - Предм.-географический указ.: с. 107-108. - ISBN 978-5-94161-596-4 : 184.00.
26.89(4Бол)    Б79    аол     	
12	Боманн А.-С.
   Динозавры: Энциклопедия малыша от 3 до 6 / Боманн А.-С.; Пер. с фр. Кийко М. - Харьков и др.: Клуб семейного досуга, 2011. - 28 с.: ил. - (Энциклопедия малыша). - ISBN 978-5-9910-1421-2 : 213.00.
28.1я2    Б80    ф9     	
13	   Египет: Путеводитель. - М.: Аякс-пресс, 2011. - 120 с.: ил., фот. - (Русский гид-полиглот). - Предм.-географ. указ.: с. 119-120. - ISBN 978-5-94161-514-8 : 184.00.
26.89(6Еги)    Е29    аол     	
14	Журавлев А.
   Динозавры: Для сред. и ст. шк. возраста / А. Журавлев; Худож.: Беседина А., Беседина О., Токарева И. - М.: Мир энциклопедий Аванта+ и др., 2012. - 95 с.: ил. - (Интерактивная энциклопедия). - ISBN 978-5-98986-012-8 : 403.00.
28.1я2    Ж91    ф10     	
15	   Италия: Путеводитель. - М.: Аякс-пресс, 2012. - 120 с.: фот., ил. - (Русский гид-полиглот). - Предм.-географический указ.: с. 119-120. - ISBN 978-5-94161-609-1 : 184.00.
26.89(4Ита)    И92    аол     	
16	Квам Р.
   Тур Хейердал: Биография. Кн. 1 : Человек и океан / Р. Квам; Пер. с норв.: Карпушина С.В., Машкова С.А. - М.: Весь Мир, 2008. - 447 с.: фот. - Имен. указ.: с. 441-444. - ISBN 978-5-7777-0381-1 : 316.00.
26.8г    К32    аол     	
17	Квам Р.
   Тур Хейердал: Биография. Кн. 2 : Человек и мир / Р. Квам; Пер. с норв.: Машкова С.А. - М.: Весь Мир, 2011. - 382 с.: фот. - Имен. указ.: с. 380-382. - ISBN 978-5-7777-0488-7 : 288.00.
26.8г    К32    аол     	
18	   Кипр: Путеводитель. - М.: Аякс-пресс, 2012. - 120 с. : ил., фот. - (Русский гид-полиглот). - Географ. указ.: с. 119-120. - ISBN 978-5-94161-594-0 : 184.00.
26.89(4Кип)    К42    аол     	
19	   Лондон: Путеводитель / Авт. текста Й. Гревер. - М.: Аякс-Пресс, 2010. - 108 с.: ил. - (Русский гид-полиглот). - Предм.-географ. указ.: с. 107-108.- Имен. указ.: с. 108. - ISBN 978-5-94161-525-4 : 184.00.
26.89(4Вел)    Л76    аол     	
20	   Москва: Путеводитель / Авт. текстов: Буторов А. и др.; Фот.: Герман Е. и др. - М.: Аякс-Пресс, 2011. - 120 с.: ил. - (Русский гид-полиглот). - Предм. указ.: с. 119-120.- Имен. указ.: с. 120. - ISBN 978-5-94161-537-7 : 184.00.
26.89(2-2М)    М82    аол     	
21	Ньют Э.
   Жизнь во Вселенной: Для ст. шк. возраста / Э. Ньют; Пер. с норв. Л. Амеличевой и Е. Рачинской; ил. А. Авранден. - М.: ОГИ, 2011. - 94 с. : ил. - ISBN 978-5-94282-613-0 : 234.00.
22.6    Н94    ф5     
	
22	Речкин М.Н.
   Сибирский ковчег: Тайна спасения человечества / М. Н. Речкин. - М.: Фаир, 2011. - 526 с.: ил. - ISBN 978-5-8183-1737-3 : 290.00.
20.3    Р46    аол     	
23	   Санкт-Петербург и окрестности: Путеводитель / Авт. текста А. Рапопорт; Рис. О. Будановой; Фот.: Вишня И. и др. - М.: Аякс-Пресс, 2010. - 204 с.: ил., фот. - (Русский гид-полиглот). - Предм. указ.: с. 203-204.- Имен. указ.: с. 204. - ISBN 978-5-94161-437-0 : 184.00.
26.89(2-2СПб)    С18    аол     	
24	   Франция: Путеводитель: 9 маршрутов, 11 карт / Авт. текста Х. Клюхе. - 8-е изд., доп. - М.: Аякс-Пресс, 2011. - 108 с.: ил. - (Русский гид-полиглот). - ISBN 978-5-94161-510-0 : 184.00.
26.89(4Фра)    Ф84    аол     	
ТЕХНИКА. ТЕХНИЧЕСКИЕ НАУКИ
См. также 143	
25	Варварин В.К.
   Выбор и наладка электрооборудования: Справочное пособие / В. К. Варварин. - 2-е изд. - М.: Форум, 2012. - 237 с. - Библиогр.: с. 233-234. - ISBN 978-5-91134-270-8 : 245.00.
31.26    В18    аол     	
26	Глазычев В.Л.
   Дизайн как он есть / В. Л. Глазычев; Предисл. Ю. Назарова. - 2-е изд., доп. - М.: Европа, 2011. - 319 с. - ISBN 5-9739-0066-5 : 309.00.
30.18    Г52    аол     	
27	Стрельников Н.А.
   Энергосбережение: Учебник / Н. А. Стрельников. - Новосибирск: Изд-во НГТУ, 2012. - 175 с.: ил. - (Учебники НГТУ). - Библиогр.: с. 173-175. - ISBN 978-5-7782-1901-4 : 558.00.
31.19    С84    аол     	
28	   Электротехнологические установки и системы: Теплопередача в электротехнологии. Упражнения и задачи: Учеб. пособие для вузов / В. С. Чередниченко, В. А. Синицын, А. И. Алиферов и др.; Под ред. В.С. Чередниченко, А.И. Алиферова. - 2-е изд., перераб. и доп. - Новосибирск: Изд-во НГТУ, 2011. - 570 с.: ил. - (Учебники НГТУ). - Библиогр.: с. 539-544. - ISBN 978-5-7782-1813-0 : 1020.00.
31.31я73    Э45    аол     	
РАДИОЭЛЕКТРОНИКА. ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА 	
29	Курчатов А.
   Дедушка в сети: Общение с бывшими одноклассниками. Покупки и бонусы, кино и музыка. Новости, обработка фотографий / А. Курчатов. - М.: Рид Групп, 2012. - 287 с.: ил. - (Компьютер для пенсионеров). - ISBN 978-5-4252-0493-6 : 556.00.
32.973.26    К93    оки     	
30	Леонов В.
   Бесплатные антивирусы для защиты вашего компьютера / В. Леонов. - 2-е изд. - М.: ЭКСМО, 2012. - 190 с. + DVD. - (Компьютер на 100%. Умные книги для умных людей). - Словарь терминов: с. 187-189. - ISBN 978-5-699-55099-9 : 269.00.
32.973.26-018.2    Л47    оки     
	
31	Малышкин В.Э.
   Параллельное программирование мультикомпьютеров: Учеб. / В. Э. Малышкин, В. Д. Корнеев. - Новосибирск: Изд-во НГТУ, 2011. - 295 с. - (Учебники НГТУ). - Библиогр.: с. 287-288. - Слов. терминов: с. 289-295. - ISBN 978-5-7782-1809-3 : 390.00.
32.973.26-018    М20    оки     	
32	Хорев П.Б.
   Программно-аппаратная защита информации: Учебное пособие для вузов / П. Б. Хорев. - М.: Форум, 2012. - 351 с. - Библиогр.: с. 347-349. - ISBN 978-5-91134-353-8 : 312.00.
32.973.26-018.2    Х79    оки     	
33	   Энциклопедия школьной информатики / Е. В. Андреев, А. А. Дуванов, Е. А. Еремин и др.; Науч. ред. И.Г. Семакин. - М.: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2011. - 400 с.: ил. - Библиогр.: с. 396-398. - ISBN 978-5-9963-0185-0 : 460.00.
32.81я2    Э68    оки     	
КУЛИНАРИЯ. ДОМОВОДСТВО 	
34	Калинина О.А.
   Красиво вяжем для детей / О. А. Калинина; Худож. Орлова Л.В. - М.: Этерна, 2009. - 249 с.: ил. - (Красота в твоих руках). - ISBN 978-5-480-00202-7 : 74.00.
37.248    К17    аол     	
35	Тараненко А.А.
   Развивающие игрушки: Шьем своими руками / А. А. Тараненко. - М.: АСТ-Пресс, 2012. - 79 с. - (Мастер-класс на дому). - ISBN 978-5-462-01214-3 : 184.00.
37.248    Т19    аол     	
ТРАНСПОРТ 	
36	Кузьмин Н.А.
   Автомобильный справочник-энциклопедия / Н. А. Кузьмин, В. И. Песков. - М.: Форум, 2011. - 287 с.: ил. - ISBN 978-5-91134-535-8 : 368.00.
39.33я2    К89    аол     	
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ 	
37	Добрович А.Б.
   Выбраться из депрессии: Психиатрическая памятка для всех, кого эта тема затрагивает / А. Б. Добрович. - Самара: Бахрам-М, 2010. - 187 с. - ISBN 978-5-946-48088-8 : 90.00.
56.14    Д56    аол     	
38	Зельдин Л.М.
   Развитие движения при различных формах ДЦП / Л. М. Зельдин. - М.: Теревинф, 2012. - 135 с.: ил. - ISBN 978-5-4212-0050-5 : 134.00.
57.33    З-50    аол     	
39	Покрасс М.Л.
   Терапия поведением / М. Л. Покрасс. - Самара: Бахрах-М, 2012. - 460 с. - (Мастерская практического психолога и психотерапевта). - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-94648-100-7 : 221.00.
53.57    П48    аол     	
ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ В ЦЕЛОМ 
40	Аткиссон А.
   Как устойчивое развитие может изменить мир / А. Аткиссон; Пер. с англ. В.Н. Егорова; Под ред. Н.П. Тарасовой. - М.: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2012. - 455 с. - ISBN 978-5-9963-0736-4 : 386.00.
60.5    А92    аол     

	
41	Вебер М.
   Избранное: Протестантская этика и дух капитализма / М. Вебер; Пер. с нем.: Левина М.И и др. - 3-е зд., доп. и испр. - М. и др.: Центр гуманитарных инициатив, 2012. - 651 с. - (Книга света). - Библиогр.: с. 572-574. - Указ. имен: с. 629-649. - ISBN 978-5-98712-086-6 : 720.00.
60.56    В26    кх     	
42	Игнатьев В.И.
   Социальная система как информационное взаимодействие: Коллектив. монография / В. И. Игнатьев, Т. В. Владимирова, А. Н. Степанова. - Новосибирск: Изд-во НГТУ, 2011. - 305 с. - (Монографии НГТУ). - Библиогр.: с. 279-301. - Имен. указ.: с. 302-305. - ISBN 978-5-7782-1797-3 : 471.00.
60.5    И26    аол     	
43	   Социология искусства: Хрестоматия: Прил. к учеб. "Социология искусства" / М-во культуры РФ; Гос ин-т искусствознания; Рос. ин-т истории искусств; Отв. ред. В.С. Жидков, Т.А. Клявина. - М.: Прогресс-Традиция, 2010. - 493 с. - (Academia XXI). - ISBN 978-5-89826-338-6 : 596.00.
60.56    С69    ои     	
44	Эрнер Г.
   Жертвы моды?: Как создают моду, почему ей следуют / Г. Эрнер; Пер. с фр. Н. Кисловой. - СПб.: Изд-во Ивана Лимбаха, 2010. - 270 с. - ISBN 978-5-89059-141-8 : 156.00.
60.56    Э81    аол     
	
ИСТОРИЯ. ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ
См. также 218	
45	Бондаренко А.Ю.
   Юные герои Отечества: [Из истории Государства Российского от Х до ХХI века] / А. Ю. Бондаренко. - М.: Кучково поле, 2011. - 351 с.: ил. - ISBN 978-5-9950-0182-9 : 106.00.
63.3(2)    Б81    ф5     	
46	Буровский А.М.
   Не Вторая Мировая, а Великая Гражданская!: Запретная правда о войне / А. М. Буровский. - М.: Яуза-Пресс, 2012. - 509 с. - (Правда Виктора Суворова). - ISBN 978-5-9955-0402-3 : 270.00.
63.3(0)62    Б91    аол; ф4     	
47	Бутурлин Д.П.
   История нашествия императора Наполеона на Россию в 1812 году / Д. П. Бутурлин; Пер. с фр. А. Хатова. - М.: Кучково поле и др., 2011. - 512 с.: ил. + карт. - ISBN 978-5-9950-0212-3 : 410.00.
63.3(2)47    Б93    аол     	
48	   Великая Отечественная. Комдивы: Военный биографический словарь. Т. 1 : Командиры мотострелковых, моторизованных, кавалерийских, воздушно-десантных, артиллерийских, минометных, танковых и народного ополчения дивизий / Министерство обороны РФ; Под общ. ред. В.П. Горемыкина. - М.: Кучково поле, 2011. - 735 с.: ил. - ISBN 978-5-9950-0189-8 : 732.00.
63.3(2)622.78    В27    кх     	
49	Гайдар Е.Т.
   Развилки новейшей истории России / Е. Т. Гайдар, А. Б. Чубайс. - М.: ОГИ, 2011. - 166 с. - ISBN 978-5-94282-606-2 : 234.00.
63.3(2)6    Г14    аол     

	
50	Гладыш С.Д.
   Собаки на фронтах Великой Отечественной / С. Д. Гладыш. - М.: Кучково поле, 2012. - 207 с.: ил. - ISBN 978-5-9950-0235-2 : 178.00.
63.3(2)622    Г52    аол     	
51	Глинка В.М.
   Воспоминания о блокаде / В. М. Глинка. - СПб.: Лимбус Пресс и др., 2012. - 414 с.: ил. - Имен. указ.: с. 410-414. - ISBN 978-5-8370-0599-2 : 502.00.
63.3(2)622.11    Г54    аол     	
52	Драбкин А.В.
   Первый день войны. Трагедия 22 июня / А. В. Драбкин, А. В. Исаев. - М.: ЭКСМО и др., 2012. - 383 с.: ил. - (Бестселлеры Артема Драбкина). - Библиогр.: с. 377-382. - ISBN 978-5-699-54780-7 : 207.00.
63.3(2)622.11    Д72    аол; ф4; ф5; ф6     	
53	Дымов О.
   От Айседоры Дункан до Федора Шаляпина: Вспомнилось, захотелось рассказать... / О. Дымов; Сост., коммент, вступ. ст. В. Хазана. - М. и др.: Мосты культуры и др., 2012. - 502 с.: фот. - Имен. указ.: с. 481-500. - ISBN 978-5-93273-348-4 : 446.00.
63.3(0)    Д88    аол     	
54	   Живя в чужих словах: Воспоминания о Л.Н. Гумилеве / Мемориальный музей-квартира Л.Н. Гумилева и др.; Сост., вступ. ст., коммент.: Воронович В.Н., Козырева М.Г. - СПб.: Росток, 2006. - 620 с.: ил. - (Неизвестный XX век). - Имен. указ.: с. 609-620. - ISBN 5-94668-037-4 : 279.00.
63    Ж67    аол     	
55	   Занимательная история в рассказах для детей: Все важные события, даты и личности / Авт.-сост.: Чудакова Н.В., Громов А.В.; Худож.: Кузнецов А.М., Станишевский Ю.А. - М. и др.: Астрель и др., 2012. - 373 с.: ил. - Предм.-имен. указ.: с. 362-373. - ISBN 978-5-271-30960-1 : 261.00.
63.3(0)    З-28    аол; ф5; ф6     	
56	Комаровский Е.Ф.
   Записки графа Е.Ф. Комаровского / Е. Ф. Комаровский; Гос. публ. истор. б-ка России; Под ред. Щеголева П.Е.; Введ. Ляцкого Е.А. - М.: Б. и., 2012. - 238 с.: портр. - (Вглядываясь в прошлое). - Им. указ.: с. 218-238. - ISBN 978-5-85209-276-2 : 277.00.
63.3(2)47    К63    аол     	
57	Комаров Н.Я.
   Феномен блокадного Ленинграда / Н. Я. Комаров. - М.: Кучково поле и др., 2008. - 591 с.: ил. - ISBN 978-5-901679-92-0 : 232.00.
63.3(2)622.11    К63    аол     	
58	Кривачек П.
   Идишская цивилизация: становление и упадок забытой нации / П. Кривачек; Пер. с англ. В. Рыжика. - М. и др.: Мосты культуры и др., 2012. - 436 с.: ил. - Библиогр.: с. 429-434. - ISBN 978-5-93273-326-8 : 390.00.
63.3(0=Евр)    К82    кх     	
59	Кухер К.
   Парк Горького: Культура досуга в сталинскую эпоху, 1928-1941 / К. Кухер; Пер. с нем. А.И. Симоновой. - М.: РОССПЭН, 2012. - 350 с.: ил. - (История сталинизма). - Библиогр.: с. 321-348. - ISBN 978-5-8243-1576-9 : 245.00.
63.3(2)6-7    К95    аол     

	
60	Левандовский А.А.
   Прощание с Россией: Исторические очерки / А. А. Левандовский. - СПб.: Изд-во Ивана Лимбаха, 2011. - 669 с. - ISBN 978-5-89059-151-7 : 315.00.
63.3(2)    Л34    аол     	
61	Лиутпранд Кремонский.
   Антаподосис; Книга об Оттоне; Отчет о посольстве в Константинополь / Лиутпранд Кремонский; Пер. с латин., коммент. И.В. Дьяконова; Общ. ред., прил. И.А. Настенко . - 2-е изд., испр. и доп. - М.: Русская панорама, 2012. - 191 с.: ил. - (MEDIAEVALIA). - Указ. имен: с. 175-185.- Указ. геогр. назв.: с. 186-191. - ISBN 978-5-93165-300-6 : 172.00.
63.3(0)4    Л64    кх     	
62	   Лица российской истории: Коллекция портретов. Т. 1 : А-Б / Авт. идеи В.Г. Растопчин. - М.: РОССПЭН, 2010. - 431 с.: ил. - Библиогр.: с. 428-430. - ISBN 978-5-8243-1267-6 : 1116.00.
63.3(2)я2    Л65    ои     	
63	   Лица российской истории: Коллекция портретов. Т. 2 : В-Г / Авт. идеи В.Г. Растопчин. - М.: РОССПЭН, 2009. - 391 с.: ил. - Библиогр.: с. 389. - ISBN 978-5-8243-1282-9 : 1116.00.
63.3(2)я2    Л65    ои     	
64	   Лица российской истории: Коллекция портретов. Т. 3 : Д-И / Авт. идеи В.Г. Растопчин. - М.: РОССПЭН, 2010. - 399 с.: ил. - Библиогр.: с. 396. - ISBN 978-5-8243-1431-1 : 1116.00.
63.3(2)я2    Л65    ои     	
65	Лукомский А.С.
   Очерки из моей жизни: Воспоминания. Архивные материалы / А. С. Лукомский; Сост., предисл., коммент. С.В. Волкова. - М.: АЙРИС-пресс, 2012. - 751 с.: ил. - (Белая Россия). - Указатель имен: с. 736-748. - ISBN 978-5-8112-4483-6 : 360.00.
63.3(2)612.3    Л84    аол     	
66	Маккей Д.
   Монеты: Большая энциклопедия / Д. Маккей; Пер. с англ.: Бурмакова О.П., Скоморохова Е.А. - М.: ЭКСМО и др., 2012. - 254 с.: ил. - ISBN 978-5-699-39897-3 : 581.00.
63.2я2    М15    знак     	
67	Мединский В.Р.
   Война. Мифы СССР. 1939-1945 / В. Р. Мединский. - 2- е изд. - М.: ОЛМА Медиа Групп, 2012. - 703 с.: ил. - (Мифы о России). - Библиогр.: с. 692-703. - ISBN 978-5-373-04361-8 : 226.00.
63.3(2)62    М42    аол     	
68	   Милые, милые женщины: (Сто известных женщин Красноярского края). Кн. 1 / Редкол.: Лапунов Г.С. и др. - Красноярск: Буква Статейнова, 2011. - 192 с.: фот. - ISBN 978-5-905361-01-2 : 558.00.
63.3(2Р-4Крн)    М60    знак    	
69	Мильчина В.А.
   Россия и Франция: Дипломаты. Литераторы. Шпионы / В. А. Мильчина. - СПб.: Гиперион, 2006. - (Филологическая б-ка; IV). - Указ. имен: с. 502-525. - ISBN 5-89332-087-5 : 167.00.
63.3(2)47    М60    аол     	
70	Мюллер Д.З.
   Капитализм, коммунизм и евреи / Д. З. Мюллер; Пер. с англ. Д. Стороженко. - М.: Карьера Пресс, 2011. - 284 с. - ISBN 978-5-904946-09-8 : 335.00.
63.3(0=Евр)    М98    кх     

	
71	Нортон Ж.
   Последний из рода Тавора: Жизнь маркиза Педру де Алорна: интриги, заговоры и трагедии во времена наполеоновских нашествий от Португалии до России / Ж. Нортон; Пер. с португ. В. Петрова. - М.: Минувшее, 2012. - 366 с.: ил. - Крат. биогр. справки: с. 358-364. - ISBN 978-5-902073-93-2 : 223.00.
63.3(4Пор)    Н83    аол     	
72	Пастухов В.Б.
   Реставрация вместо реформации: Двадцать лет, которые потрясли Россию / В. Б. Пастухов. - М.: ОГИ, 2012. - 527 с. - ISBN 978-5-94282-656-7 : 234.00.
63.3(2Рос)    П19    аол     	
73	   Петроглифы Древней Сибири: Эпоха камня и бронзы. Скифское и хунно-сарматское время. Средние века и этнографическое время: Альбом. - М.: Галарт, 2010. - 191 с.: ил. - ISBN 978-5-269-01105-9 : 3345.00.
63.4(2)    П31    знак     	
74	Полосьмак Н.В.
   Двадцатый Ноин-Улинский курган / Н. В. Полосьмак, Е. С. Богданов, Д. Цэвээндорж; Науч. ред. акад. Молодин В.И. - Новосибирск: ИНФОЛИО, 2011. - 181 с.: ил., фот. - Список ил.: с. 171-179. - ISBN 978-5-905727-01-6 : 502.00.
63.4(3)    П52    кх     	
75	Попов А.Н.
   Отечественная война 1812 года: В 3 т. Т. 1 : Сношения России с иностранными державами перед Отечественной войной 1812 года / А. Н. Попов; Сост., предисл., подгот. текста, примеч., указ. имен С.А. Никитина. - М.: Минувшее, 2008. - 475 с.: ил. - (Русская историческая б-ка). - Библиогр.: с. 451. - Указ. имен: с. 452-473. - ISBN 978-5-902073-60-4 : 245.00.
63.3(2)47    П58    кх     	
76	Попов А.Н.
   Отечественная война 1812 года: В 3 т. Т. 2 : Нашествие Наполеона на Россию / А. Н. Попов; Сост., предисл., подгот. текста, примеч., указ. имен С.А. Никитина. - М.: Минувшее, 2009. - 997 с.: ил. - (Русская историческая б-ка). - Указ. имен: с. 883-995. - ISBN 978-5-902073-70-3 : 446.00.
63.3(2)47    П58    кх     	
77	Попов А.Н.
   Отечественная война 1812 года: В 3 т. Т. 3 : Изгнание Наполеона из России / А. Н. Попов. - М.: Минувшее, 2010. - 509 с.: ил. - (Русская историческая б-ка). - Указ. имен: с. 465-507. - ISBN 978-5-902073-85-7 : 390.00.
63.3(2)47    П58    кх     	
78	   Путешествие в прошлое: Вопросы и ответы / Пер. с англ.: Болотников В., Покидаева Т. - М.: Махаон, 2012. - 47 с.: ил. - (Интерактивная энциклопедия). - ISBN 978-5-389-03430-3 : 520.00.
63.3(0)я2    П90    аол; ф8; ф9; ф10     
	
79	Романьелло С.Н.
   Первобытный человек: Атлас: Для мл. и сред. шк. возраста / С. Н. Романьелло, М. А. Фернандес; Пер. с испанского Панова О.Ю.; Ил.: Саверон П. - М.: РОСМЭН-ПРЕСС, 2009. - 55 с.: ил. - ISBN 978-5-353-03811-5 : 161.00.
63.3(0).2    Р69    ф5     	
80	   Российская империя от истоков до начала 19 века: Очерки социально-политической и экономической истории: Монография / РАН. Ин-т рос. истории. - М.: Русская панорама, 2011. - 879 с. - ISBN 978-5-93165-267-2 : 589.00.
63.3(2)    Р76    аол     	
81	   Россия на рубеже веков, 1991-2011 / Предисл. А. Зубова, В. Страда. - М.: РОССПЭН, 2011. - 159 с. - Авт.: В. Страда, А. Зубов, Ю. Пивоваров, В. Булдаков, Л. Гудков, Ю. Рыжов и др. - ISBN 978-5-8243-1598-1 : 123.00.
63.3(2Рос)    Р76    аол     	
82	   Русская семья: от рождения к вечности. - М.: Белый город, 2011. - 359 с.: ил. - ISBN 978-5-7793-1558-6 : 455.00.
63.5(2)    Р89    ф6     	
83	Сакер Г.М.
   История Израиля. От зарождения сионизма до наших дней: В 3 т. Т. 1 : 1807-1951 / Г. М. Сакер; Пер. с англ. В. Гопмана. - М.: Книжники и др., 2011. - 638 с. - (История евреев). - ISBN 978-5-9953-0124-0 : 558.00.
63.3(5Изр)    С15    кх     	
84	Сакер Г.М.
   История Израиля. От зарождения сионизма до наших дней: В 3 т. Т. 2 : 1952-1978 / Г. М. Сакер; Пер. с англ. В. Гопмана. - М.: Книжники и др., 2011. - 622 с. - (История евреев). - ISBN 978-5-9953-0124-0 : 558.00.
63.3(5Изр)    С15    кх     	
85	Сакер Г.М.
   История Израиля. От зарождения сионизма до наших дней: В 3 т. Т. 3 : 1978-2005 / Г. М. Сакер; Пер. с англ. В. Гопмана. - М.: Книжники и др., 2011. - 568 с. - (История евреев). - ISBN 978-5-9953-0124-0 : 558.00.
63.3(5Евр)    С15    кх     	
86	   Петр Аркадьевич Столыпин: Энциклопедия / Фонд изучения наследия П.А. Столыпина и др. - М.: РОССПЭН, 2011. - 735 с.: ил. - Библиогр. в конце статей. - ISBN 978-5-8243-1587-5 : 1398.00.
63.3(2)5    С81    знак     	
87	Сюткина О.
   Непридуманная история русской кухни / О. Сюткина, П. Сюткин. - М.: Астрель, 2011. - 510 с. - ISBN 978-5-271-32289-1 : 402.00.
63.5(2)    С98    аол     	
88	Танги А.
   Великая миграция: Россия и россияне после падения железного занавеса / А. Танги; Пер. с фр. М. Майзульса, И. Мироненко-Маренковой. - М.: РОССПЭН, 2012. - 479 с. - Библиогр.: с. 466-472. - Имен. указ.: с. 473-477. - ISBN 978-5-8243-1570-7 : 331.00.
63.3(2Рос)    Т18    аол     	
89	Тарле Е.В.
   Крымская война: В 2 т. Т. 1 / Е. В. Тарле; Предисл. А.В. Бодрова. - СПб.: Наука, 2011. - 463 с.: портр. - (Русская б-ка). - Библиогр.: с. 432-453. - Указ. имен: с. 454-462. - ISBN 978-5-02-026321-5 : 581.00.
63.3(2)47    Т20    кх     
	
90	Тарле Е.В.
   Крымская война: В 2 т. Т. 2 / Е. В. Тарле. - СПб.: Наука, 2011. - 509 с. - (Русская б-ка). - Библиогр.: с. 469-491. - Указ. имен: с. 499-508. - ISBN 978-5-02-026324-6 : 581.00.
63.3(2)47    Т20    кх     	
91	Ульяненко В.В.
   Шокирующий Китай. Все, что вы не хотели о нем узнать: Руководство к пониманию / В. В. Ульяненко; Фот. С.Ф. Лейкина. - СПб.: Вектор, 2012. - 220 с.: фот. - ISBN 978-5-9684-1945-3 : 227.00.
63.5(3)    У51    аол     	
92	Фролов Б.П.
   Отечественная война 1812 года и заграничные походы русской армии 1813-1814 годов / Б. П. Фролов; РАН. Ин-т экономических стратегий и др. - М.: Ин-т экономических стратегий, 2011. - 1277 с.: ил. - (Военная история Российского государства). - ISBN 978-5-93618-181-8 : 1596.00.
63.3(2)47    Ф91    аол     	
93	Херст Д.
   Кратчайшая история Европы = Shortest history of Europe: Самый полный и самый краткий справочник / Д. Херст; Пер. с англ. О.И. Перфильева. - М.: Рипол классик, 2011. - 207 с.: ил. - ISBN 978-5-386-03095-7 : 190.00.
63.3(4)    Х39    аол; ф4     	
94	Хинштейн А.Е.
   Тайны Лубянки / А. Е. Хинштейн. - М.: ОЛМА Медиа Групп, 2011. - 572 с. - ISBN 978-5-373-04358-8 : 225.00.
63.3(2)6    Х47    аол; ф1     	
95	Ходза Н.А.
   Дорога жизни: Рассказы: Для ст. дошк. и мл. шк. возраста / Н. А. Ходза; Рис. В. Бескаравайного. - СПб.: Детгиз, 2011. - 87 с.: ил. - ISBN 978-5-8453-0451-6 : 250.00.
63.3(2)622.11    Х69    ф5     	
96	Хорватова Е.В.
   Самые знаменитые женщины России / Е. В. Хорватова. - М.: Аст-Пресс, 2009. - 471 с.: ил. - Указ. имен: с. 469-471. - ISBN 978-5-462-00891-7 : 167.00.
63.3(2)    Х79    знак     	
97	Шостак О.И.
   История экономического развития Сибири в конце XIX-начале XX в. Строительство и эксплуатация Транссиба: Учеб. пособие / О. И. Шостак, Б. Н. Нефедов, А. А. Григорьев; Красноярский науч. центр СО РАН и др. - Красноярск: ИПК СФУ, 2009. - 127 с. - ISBN 978-5-7638-1543-6 : 187.00.
63.3(253)    Ш79    знак     	
ЭКОНОМИКА. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ 	
98	Безруких В.А.
   Агроприродный потенциал Приенисейской Сибири: оценка и использование: Монография / В. А. Безруких; М-во образования и науки РФ. Красноярский гос. пед. ун-т им. В.П. Астафьева. - Красноярск: Б. и., 2010. - 164 с.: ил. - Библиогр.: с. 157-164. - ISBN 978-5-85981-433-6 : 279.00.
65.32    Б40    аол     	
99	Дискин И.
   Модернизация России: сохранится ли после 2012 года?: Уроки по ходу / И. Дискин. - М.: Европа, 2011. - 162 с. - ISBN 978-5-9739-0205-6 : 147.00.
65.9(2Рос)-1    Д48    аол     	
100	   Инвестиционный анализ: Учебное пособие для вузов / И. С. Межов, Ю. И. Растова, С. Н. Бочаров, С. И. Межов; Под ред. И.С. Межова, Ю.И. Растовой. - Новосибирск: Изд-во НГТУ, 2012. - 431 с. - Библиогр.: с. 393-396. - ISBN 978-5-7782-1814-7 : 694.00.
65.9(2Рос)-56я73    И58    аол     	
101	Колодко Г.В.
   Глобализация, трансформация, кризис - что дальше? / Г. В. Колодко; Ввод. гл. Р.С. Гринберга. - М.: Магистр, 2012. - 175 с. - ISBN 978-5-9776-0171-9 : 411.00.
65.5    К61    аол     	
102	Колодко Г.В.
   Мир в движении / Г. В. Колодко; Пер. с польского Ю. Чайникова. - М.: Магистр, 2011. - 575 с. - (Экономический бестселлер). - Предметно-именной указатель: с. 540-575. - ISBN 978-5-9776-0102-3 : 380.00.
65.5    К61    аол     	
103	Корытный Л.М.
   Эхо эколого-экономических скандалов / Л. М. Корытный. - Новосибирск: Изд-во СО РАН, 2011. - 327 с.: ил. - (Серия научно-популярной литературы СО РАН). - Библиогр.: с. 324-325. - ISBN 978-5-7692-1206-2.
65.28    К70    аол     	
104	Морошкин В.А.
   Бизнес-планирование: Учеб. пособие для сред. проф. образования / В. А. Морошкин, В. П. Буров. - 2-е изд., перераб. и доп. - М.: Форум, 2012. - 287 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 268-270. - ISBN 978-5-91134-311-8 : 256.00.
65.290-2я723    М80    аол     	
105	Таллок Г.
   Общественные блага, перераспределение и поиск ренты / Г. Таллок; Пер. с англ. Л. Гончаровой. - М.: Изд-во Института Гайдара, 2011. - 221 с. - Библиогр.: с. 218-221. - ISBN 978-5-93255-332-9 : 233.00.
65.011    Т16    аол     	
106	Федотова В.Г.
   Глобальный капитализм: три великие трансформации: социально-философский анализ взаимоотношений экономики и общества / В. Г. Федотова, В. А. Колпаков, Н. Н. Федотова. - М.: Культурная революция, 2008. - 607 с. - Имен. указ.: с. 591-596.- Предм. указ.: с. 597-607. - ISBN 978-5-250-06045-5 : 229.00.
65.013.5    Ф34    аол     	
107	Шадрин А.И.
   Комплексное развитие региона / А. И. Шадрин; Министерство образования и науки РФ. Красноярский гос. пед. ун-т им. В.П. Астафьева; Науч. ред. И.А. Ильин. - Красноярск: Б. и., 2011. - 266 с. - Библиогр.: с. 246-266. - ISBN 978-5-85981-431-2 : 335.00.
65.049(2Рос)    Ш16    аол     	
ПОЛИТИКА. ПОЛИТИЧЕСКАЯ НАУКА 	
108	   Модернизация и политика: традиции и перспективы России: Политическая наука. Ежегодник. 2011 / Российская ассоциация политической науки. - М.: РОССПЭН, 2011. - 431 с. - ISBN 978-5-8243-1588-2 : 270.00.
66.3(2Рос)0    М74    аол     	
109	Соловьев В.Р.
   Империя коррупции: Территория русской национальной игры / В. Р. Соловьев. - М.: ЭКСМО, 2012. - 285 с. - ISBN 978-5-699-54425-7 : 320.00.
66.3(2Рос)3    С60    аол     	
110	Тикнер Д.Э.
   Мировая политика с гендерных позиций: Проблемы и подходы эпохи, наступившей после "холодной войны" / Д. Э. Тикнер; Пер. с англ. Е.В. Бакалова и др. под рук. И.А. Будановой. - М.: Культурная революция, 2006. - 333 с. - ISBN 5-250-05998-8 : 156.00.
66.4(0)    Т40    аол     
	
КУЛЬТУРА. КУЛЬТУРОЛОГИЯ 
См. также 44	
111	Рылев К.Э.
   Курс лечения от постмодернизма: Путеводитель по современной культуре: Сб. эссе / К. Э. Рылев. - М.: Крафт+ , 2011. - 415 с.: ил. - ISBN 978-5-93675-173-8 : 335.00.
71    Р95    аол     	
НАУКА 	
112	Нечипоренко Ю.Д.
   Помощник царям: Жизнь и творения Михаила Ломоносова / Ю. Д. Нечипоренко; Рис. Е. Подколзина. - М.: Изд-во МГУ, 2011. - 127 с.: ил. - ISBN 978-5-211-05974-0 : 390.00.
72.3    Н59    ф2     	
113	Смагина Г.И.
   Княгиня и ученый: Е.Р. Дашкова и М.В. Ломоносов: К 300-летию со дня рождения М.В. Ломоносова / Г. И. Смагина; РАН. Ин-т истории естествознания и техники. - СПб.: Росток, 2011. - 415 с.: ил. - Имен. указ.: с. 406-415. - ISBN 978-5-94668-097-4 : 390.00.
72.3    С50    аол     	
114	Сойфер В.Н.
   Очень личная книга / В. Н. Сойфер. - Новосибирск: ИНФОЛИО, 2011. - 767 с.: ил. - Именной указатель: с. 750-761. - ISBN 978-5-89590-096-3 : 502.00.
72.3    С58    аол     	
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ НАУКА 	
115	Бренифье О.
   Это хорошо, а это плохо: Для дошкольного, младшего и среднего школьного возраста / О. Бренифье; Худож. Ж. Деспре; Пер. с фр. М. Малороссияновой. - М.: Клевер-Медиа-Групп, 2012. - 30 с.: ил. - ISBN 978-5-91982-073-4 : 260.00.
74.90    Б87    ф6     	
116	Бренифье О.
   Большая книга характеров: Все о человеке и об отношениях между людьми: Для младшего, среднего и старшего школьного возраста / О. Бренифье; Ил. Ж. Деспре; Пер. с фр. Н. Дегтяренко. - М.: Клевер-Медиа-Групп, 2012. - 63 с.: ил. - ISBN 978-5-91982-090-1 : 337.00.
74.90    Б87    ф6     	
117	Бренифье О.
   Главная книга противоречий: Все о жизни и человеке: Для среднего и старшего школьного возраста / О. Бренифье; Ил. Ж. Деспре; Пер. с фр. А. Овезовой. - 3-е изд., улучшенное. - М.: Клевер-Медиа-Групп, 2012. - 79 с.: ил. - ISBN 978-5-91982-110-6 : 358.00.
74.90    Б87    ф6     	
118	Бренифье О.
   Скажи, мама, почему я есть на свете?: Для дошкольного и младшего школьного возраста / О. Бренифье; Ил. Д. Дюран; Пер. с фр. Н. Дягтяренко. - М.: Клевер-Медиа-Групп, 2012. - 24 с.: ил. - (Малыши рассуждают). - ISBN 978-5-91982-088-8 : 168.00.
74.90    Б87    ф6     	
119	Гончар В.В.
   Модульное оригами / В. В. Гончар. - М.: Айрис Пресс, 2012. - 109 с.: ил. - (Внимание: дети!). - ISBN 978-5-8112-4464-5 : 105.00.
74.900.6    Г65    ои; ф10     

120	Дыкман Л.Я.
   Гармоничный ребенок: Как этого достичь?. Взрослые и дети: воспитание в гармонии / Л. Я. Дыкман. - Изд. 4-е, доп. и расш. - СПб.: Деметра, 2012. - 286 с. - ISBN 978-5-94459-040-4 : 387.00.
74.100    Д87    ф6     	
121	   Железный человек: Книга с пазлами. - М.: РОСМЭН-ПРЕСС, 2010. - 10 с.: ил. - ISBN 978-5-353-05111-4 : 207.00.
74.900.6    Ж51    ф9     	
122	Жукова Н.С.
   Букварь: Пособие по обучению дошкольников правильному чтению / Н. С. Жукова; Худож.: Трубицын В., Трубицына Ю. - М.: ЭКСМО, 2012. - 95 с.: ил. - 145.00.
74.902    Ж86    аол; ф10     	
123	Кащенко Е.А.
   Откровенный разговор про "это" / Е. А. Кащенко; Российское науч. сексологическое о-во. - М.: ЭКСМО, 2012. - 93 с.: ил. - 224.00.
74.90    К31    ф5; ф10     	
124	Костюков Л.В.
   Один дома: Детская домашняя энциклопедия / Л. В. Костюков; Рисовал Калыч. - М.: ОГИ, 2011. - 239 с.: ил. - ISBN 978-5-94282-645-1 : 226.00.
74.900.6    К72    ф5     	
125	Ледлофф Ж.
   Как вырастить ребенка счастливым: Принцип преемственности / Ж. Ледлофф; Пер. с англ. Л. и И. Шарашкиных; Предисл. Л. Шарашкина. - 8-е изд. - М.: Генезис, 2012. - 205 с.: ил. - (Счастье как образ жизни). - ISBN 978-5-98563-146-3 : 145.00.
74.90    Л39    аол     	
126	   Мастерская Деда Мороза: 10 новогодних поделок / Худож. Кулачкова Е. - М.: Азбукварик Групп, 2011. - 36 с.: ил. - ISBN 978-5-402-00492-4 : 388.00.
74.900.6    М32    ф1     	
127	   Моя планета: 100 волшебных звуков / Худож. Варавин С. - М.: Азбукварик Групп, 2011. - 20 с.: ил. - ISBN 978-5-402-00448-1 : 485.00.
74.902    М87    ф6     	
128	Немешаева Е.А.
   Фантазии из природных материалов / Е. А. Немешаева. - М.: Айрис-пресс, 2011. - 110 с.: ил. - (Внимание: дети!). - ISBN 978-5-8112-4176-7 : 140.00.
74.900.6    Н50    ф10     	
129	Нотбом Э.
   10 вещей, о которых хотел бы рассказать вам ребенок с аутизмом / Э. Нотбом; Пер. с англ. М. Шубиной. - М.: Теревинф, 2012. - 145 с. - ISBN 978-5-4212-0055-0 : 89.00.
74.3    Н85    аол     	
130	   Перкинс Школа: руководство по обучению детей с нарушениями зрения и множественными нарушениями развития. Ч. 2 : Расширение функциональных возможностей зрения, пространственной ориентировки и сенсорной интеграции / К. Хайдт, М. Аллон, С. Эдвардс и др.; РБОО "Центр лечебной педагогики"; Пер. с англ. Е. Мельниковой. - М.: Центр лечебной педагогики, 2012. - 196 с.: ил. - Библиогр.: с. 190-194. - ISBN 978-5-4212-0049-9 : 178.00.
74.3    П27    аол     

	
131	Радынова О.П.
   Музыка о животных и птицах / О. П. Радынова. - М.: Сфера, 2010. - 128 с.: нот. - (Музыкальные шедевры). - ISBN 978-5-9949-0089-5 : 81.00.
74.100.5    Р15    ои     	
132	Шилов А.И.
   Очерки истории образования Восточной Сибири в конце ХIХ-начале ХХ вв.: Монография / А. И. Шилов; Министерство образования и науки РФ. ГОУ ВПО "Красноярский гос. пед. ун-т им. В.П. Астафьева". - Красноярск: Б. и., 2011. - 470 с. - ISBN 978-5-85981-459-6 : 446.00.
74.03(2)    Ш59    знак     	
ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ 	
133	Мельский А.В.
   Тотальная самозащита / А. В. Мельский. - М.: Фаир, 2011. - 176 с.: фот. - ISBN 978-5-8183-1709-0 : 201.00.
75.715    М48    аол     	
134	   С Бажовым по Уралу: Путеводитель / Авт. текста А.П. Черноскутов. - Екатеринбург: Сократ, 2012. - 69 с.: ил., фот. - ISBN 978-5-88664-397-8 : 112.00.
75.81    С11    аол     	
СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ. КНИЖНОЕ ДЕЛО 	
135	Астапов А.А.
   Воспоминания старого букиниста / А. А. Астапов; Гос. публ. историческая б-ка России. - М.: Б. и., 2009. - 155 с.: ил. - ISBN 978-5-85209-189-5 : 304.00.
76.18    А91    аол     	
136	   Книжные центры Древней Руси: Книжное наследие Соловецкого монастыря / РАН. Ин-т русской литературы (Пушкинский Дом); Отв. ред. О.В. Панченко. - СПб.: Наука, 2010. - 598 с. - Указ. имен: с. 582-596. - ISBN 978-5-02-026458-8 : 428.00.
76.10    К53    кх     	
137	Мукусев В.В.
   Черная папка: История одного журналистского расследования / В. В. Мукусев; Предисл. А. Вартанова. - М.: ArsisBooks, 2011. - 182 c.: фот. - ISBN 978-5-904155-26-1 : 134.00.
76.032    М90    аол     	
БИБЛИОТЕЧНОЕ ДЕЛО. БИБЛИОГРАФИЯ 	
138	Алешин Л.И.
   Материально-техническая база библиотек: Учеб. пособие для вузов / Л. И. Алешин. - М.: Форум, 2012. - 447 с. - Библиогр.: с. 421-432. - ISBN 978-5-91134-548-8 : 424.00.
78.348    А49    мет     	
139	Бавин С.П.
   Рекомендательная библиография: как это делается сегодня: Практическое пособие для работников библиотек / С. П. Бавин; Рос. гос. б-ка. НИО библиографии. - М.: Пашков дом, 2011. - 134 с. - Библиогр.: с. 123-134. - ISBN 978-5-7510-0521-4 : 223.00.
78.5    Б13    бо     	
140	   Библиотечное дело за рубежом: Сборник аналитических и справочных материалов / Рос. гос. б-ка; Сост. Е.Г. Бурмистрова. - М.: Пашков дом, 2012. - 211 с. - ISBN 978-5-7510-0536-8 : 167.00.
78.34(3)    Б59    мет     
	
141	Головко С.И.
   Креатив-технологии в библиотечной сфере: Монография / С. И. Головко. - М.: Пашков дом, 2012. - 166 с. - Библиогр.: с. 162-164. - ISBN 978-5-7510-0532-0 : 223.00.
78.342    Г61    мет     	
142	Фенелонов Е.А.
   Библиотечное районирование как основа организации системы обслуживания населения муниципальными библиотеками: Научно-практическое пособие / Е. А. Фенелонов; Рос. гос. б-ка. - М.: Пашков дом, 2010. - 205 с. - Библиогр.: с. 155-160. - ISBN 978-5-7510-0484-2 : 223.00.
78.34(2)    Ф42    мет     	
ЯЗЫКОЗНАНИЕ 	
143	Березовский С.Б.
   Из воспоминаний Юрия Гагарина: [Учеб. пособие для иностранных студентов инженерно-технических вузов] / С. Б. Березовский, О. Р. Рякина. - СПб.: Златоуст, 2011. - 116 с.: ил. - (Б-ка Златоуста). - ISBN 978-5-86547-604-7 : 167.00.
81.2Рус-923    Б48    аол     	
144	Карасик В.И.
   Языковые ключи / В. И. Карасик; Научно-исследовательская лаборатория "Аксиологическая лингвистика". - М.: Гнозис, 2009. - 406 с. - Библиогр.: с. 364-405. - ISBN 978-5-94244-030-5 : 245.00.
81    К21    аол     	
145	Караванський С.
   Росiйсько-украiнський словник складноi лексики: [На укр. яз.] / С. Караванський. - 2-е изд., доп. и испр. - Львов: БаК, 2006. - 561 с. - Укр. - ISBN 966-7065-60-X : 300.00.
81.2Укр-4    К21    кх     	
146	Князев С.В.
   Современный русский литературный язык: Фонетика, орфоэпия, графика и орфография: Учеб. пособие для вузов / С. В. Князев, С. К. Пожарицкая; МГУ им. М.В. Ломоносова; Филологический фак. - М.: Академический проект и др., 2012. - 430 с. - (Gaudeamus). - Указ. терминов: с. 395-400. - ISBN 978-5-8291-1252-3 : 323.00.
81.2Рус-923    К54    аол     	
147	Лазуткина Е.М.
   Словарь грамматической сочетаемости слов русского языка: Около 600 сочетаний слов, правильное и ошибочное употребление, иллюстрации и объяснение / Е. М. Лазуткина; РАН. - М.: Аст-Пресс, 2012. - 350 с. - (Словари XXI века). - Библиогр.: с. 348-350. - ISBN 978-5-462-01146-7 : 335.00.
81.2Рус-4    Л17    аол     	
148	Рубина Д.
   Шарфик / Д. Рубина; Подгот. текста, задания Е.В. Ганапольской; Ил. К.В. Гарина. - 2-е изд. - СПб.: Златоуст, 2010. - 31 с.: ил. - (Б-ка Златоуста). - ISBN 978-5-86547-394-7 : 78.00.
81.2Рус-923    Р82    аол     	
149	Статейнов А.П.
   Имена народов России / А. П. Статейнов. - Красноярск: Буква Статейнова, 2011. - 287 с. - Библиогр.: с. 286. - ISBN 979-5-905361-11-1 : 558.00.
81    С78    аол     

ФОЛЬКЛОР. ФОЛЬКЛОРИСТИКА 	
150	   Богатыри и витязи земли русской: По былинам, сказаниям и песням / Сост. Н.А. Надеждин; Ил. Э.К. Соколовский и др. - Минск: Книжный дом, 2009. - 206 с.: ил. - Содерж.: Илья Муромец; Дюк степанович; Чурило Пленкович и др. - ISBN 978-985-17-0017-8 : 566.00.
82.3(2Рос=Рус)-6    Б73    ф5     	
151	Видаль-Наке П.
   Атлантида: Краткая история платоновского мифа / П. Видаль-Наке; Пер. с фр. А. Лазарева. - М.: Издательский дом Высшей школы экономики, 2012. - 206 с. - ISBN 978-5-7598-0840-4 : 256.00.
82.3(0)    В42    аол     	
152	   Жан Медведь. Человек-жеребенок: Французские народные сказки: Для сред. шк. возраста / Пер. с фр. Яснова М. - М.: Априори-Пресс, 2011. - 30 с.: ил. - ISBN 978591337035-8 : 167.00.
82.3(3)    Ж27    ф5     	
153	Кереньи К.
   Мифология / К. Кереньи; Сост. И. Надь; Пер. с венгерского Гусев Ю. и др. - М.: Три квадрата, 2012. - 494 с. - (Bibliotheca hungarica; Вып. 9). - Содерж.: Боги-дети; Песнь песней, Чудесный олень и др. - ISBN 978-5-94607-150-5 : 312.00.
82.3(0)    К36    аол     	
154	   Сказки народов мира: Для мл. шк. возраста / Сост. В.В. Занков, Ю.Н. Оленичева. - М.: ОНИКС, 2012. - 159 с.: ил. - (Б-ка младшего школьника). - ISBN 978-5-488-02452-6 : 155.00.
82.3(3)    С42    ф5     	
ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ 	
155	Акимов В.М.
   От Блока до Солженицына: Путеводитель по русской литературе ХХ века / В. М. Акимов. - СПб.: Искусство-СПБ, 2011. - 575 с. - Библиогр.: с. 539-559. - ISBN 978-5-210-01632-4 : 346.00.
83.3(2Рос=Рус)    А39    аол     	
156	Вайман Н.
   Шатры страха: Разговоры о Мандельштаме / Н. Вайман, М. Рувин. - М.: Аграф, 2011. - 639 с. - ISBN 978-5-7784-0409-0 : 808.00.
83.3(2Рос=Рус)6    В14    аол     	
157	Володихин Д.М.
   Братья Стругацкие / Д. М. Володихин, Г. М. Прашкевич. - М.: Молодая гвардия, 2012. - 350 с.: ил. - (ЖЗЛ: Жизнь замечательных людей: Серия биографий; Вып. 1531(1331)). - Библиогр.: с. 348-349. - ISBN 978-5-235-03475-4 : 432.00.
83.3(2Рос=Рус)6    В68    аол     	
158	Иглтон Т.
   Теория литературы. Введение / Т. Иглтон; Под ред. Маяцкого М. и Субботина Д.; Пер. Бучкина Е. - М.: Территория будущего, 2010. - 292 с. - Библиогр.: с. 284-291. - ISBN 978-5-91129-079-5 : 392.00.
83    И26    аол     	
159	Кушнаренко С.П.
   Философия в художественной литературе: Методология философ. интерпретации, основанная на православной онтологии: Монография / С. П. Кушнаренко. - Новосибирск: Изд-во НГТУ, 2011. - 407 с. - (Монографии НГТУ). - Библиогр.: с. 378-400. - Имен. указ.: с. 401-405. - ISBN 978-5-7782-1765-2 : 638.00.
83    К96    аол     	
160	Любимов Н.М.
   Книга о переводе: Сб. / Н. М. Любимов. - М.: Б.С.Г.-Пресс, 2012. - 301 с. - Содерж.: Перевод - искусство; Лингвистические мемуары. - ISBN 978-5-93381-308-8 : 195.00.
83    Л93    аол     	
161	Малофеев Н.М.
   "Золотой ключик , или Приключения Буратино" как энциклопедия российской ментальности / Н. М. Малофеев. - 2-е изд., стер. - Красноярск: Центр информации, 2012. - 303 с.: ил. - Библиогр.: с. 285-302. - ISBN 978-5-905284-24-3 : 595.00.
83.3(2Рос=Рус)6    М19    аол     	
162	Манн Т.
   Аристократия духа: Сборник очерков, статей и эссе: Пер. с нем. / Т. Манн; Сост., предисл., общ. ред. И. Эбаноидзе. - М.: Культурная революция, 2009. - 364 с. - (Классики современности). - Именной указатель: с. 361-364. - ISBN 978-5-250-06049-3 : 279.00.
83.3(4Гем)    М23    аол     	
163	Николаев Г.И.
   Загадка Есенина: Роман-эссе / Г. И. Николаев. - М.: Зебра Е, 2011. - 511 с. - ISBN 978-5-94663-228-7 : 379.00.
83.3(2Рос=Рус)6    Н63    аол     	
164	Новиков В.И.
   Из пламя и света рожденное слово: А.С. Пушкин и Отечественная война 1812 года / В. И. Новиков. - М.: Минувшее, 2011. - 317 с.: ил. - Библиогр.: с. 312-314. - Указ. имен: с. 296-311. - ISBN 978-5-902073-89-5 : 190.00.
83.3(2Рос=Рус)1    Н73    аол     	
165	Огнев В.Ф.
   Путем Одиссея / В. Ф. Огнев. - М.: Три квадрата, 2011. - 344 с. - Указ. имен: с. 337-344. - ISBN 978-5-94607-155-6 : 340.00.
83.3(4)    О-38    аол     	
166	   Писатели Сибири и Дальнего Востока: Очерки о писателях / Сост.: Н. Толстикова, А. Статейнов. - Красноярск: Буква Статейнова, 2012. - 375 с.: ил. - ISBN 978-5-905361-18-0 : 558.00.
83.3(2Рос=Рус)6    П34    знак     	
167	Подорога В.А.
   Мимесис: Материалы по аналитической антропологии литературы: В 2 т. Т. 2. Ч. 1 : Идея произведения. Experimentum crucis в литературе XX века. А. Белый. А. Платонов. Группа Обэриу / В. А. Подорога. - М.: Культурная революция, 2011. - 605 с.: ил. - ISBN 978-5-250-06091-2 : 279.00.
83.3(2Рос=Рус)6    П44    кх     	
168	Степанян Е.Г.
   О Михаиле Булгакове и "собачьем сердце" / Е. Г. Степанян. - 2-е изд. - М.: Оклик, 2011. - 62 с. - ISBN 978-5-91349-016-2 : 89.00.
83.3(2Рос=Рус)6    С79    аол     	
169	Яблоков Е.А.
   Михаил Булгаков и мировая культура: Справочник-тезаурус / Е. А. Яблоков. - СПб.: Дмитрий Буланин, 2011. - 623 с. - Библиогр.: с. 561-573. - Указ. имен: с. 574-621. - ISBN 978-5-86007-654-9 : 979.00.
83.3(2Рос=Рус)6    Я14    аол     

ИСКУССТВО. ИСКУССТВОЗНАНИЕ
См. также 43, 215	
170	Азио Д.
   Ван Гог / Д. Азио; Пер. с фр., предисл., коммент. В. Зайцева. - М.: Молодая гвардия и др., 2012. - 302 с.: ил. - (ЖЗЛ: Жизнь замечательных людей: Серия биографий). - ISBN 978-5-235-03471-6 : 372.00.
85.143(4Нид)    А35    ои     	
171	   Михаил Константинович Аникушин, 1917-1997: Каталог выставки: Скульптура. Рисунок / Российская Академия художеств. Научно.-исследовательский музей. - СПб.: Славия, 1997. - 31 с.: ил. - ISBN 5-88654-058-Х : 84.00.
85.133(2)6    А67    ои     	
172	Афонькин С.Ю.
   История архитектурных стилей: Школьный путеводитель: Для сред. и ст. шк. возраста / С. Ю. Афонькин; Илл. Смирновой С.В. - СПб. и др.: БКК и др., 2010. - 94 с.: ил., фот. - (Узнай мир. История). - ISBN 978-5-91233-269-2 : 133.00.
85.11    А94    ои; ф5; ф6     	
173	Белецкая О.
   Основы мастерства коллекционирования: Справочник начинающего коллекционера / О. Белецкая. - СПб.: Славия, 2011. - 159 с.: ил. - ISBN 978-5-9501-0194-6 : 591.00.
85.101    Б43    ои     	
174	Васильев А.А.
   "Я сегодня в моде...": 100 ответов на вопросы о моде и о себе / А. А. Васильев. - М.: Этерна, 2011. - 358 с.: ил. - ISBN 978-5-480-00190-7 : 464.00.
85.126    В19    ои     	
175	Васильев А.А.
   История моды: Мини-альбом. Вып. 1 : Русские красавицы / А. А. Васильев; Ред. англ. пер. А. Граббе. - М.: Этерна, 2010. - 64 с.: ил. - (Carte postale). - Рус., англ. - ISBN 978-5-480-00061-0 : 289.00.
85.126    В19    ои     	
176	Васильев А.А.
   История моды: Мини-альбом. Вып. 8 : Русские красавицы. Кн. 2 / А. А. Васильев; Пер. на англ. яз. М. Гурвица. - М.: Этерна, 2011. - 64 с.: ил. - (Carte postale). - Рус., англ. - ISBN 978-5-480-00122-8 : 289.00.
85.126    В19    ои     	
177	   Ваш Андрей Петров: Композитор в воспоминаниях современников / Авт.-сост. О. Сердобольский. - СПб.: Изд-во Ивана Лимбаха, 2010. - 383 с.: ил. - ISBN 978-5-89059-146-3 : 239.00.
85.313(2)6    В23    ои     	
178	   Великая Екатерина: Каталог выставки / Гос. Эрмитаж. - СПб.: Славия, 2010. - 151 с.: ил. - ISBN 978-5-9501-0136-6 : 502.00.
85.101    В27    ои     	
179	Воронова О.В.
   Декорирование стекла: Роспись, декупаж, травление / О. В. Воронова; Фот. М. Панина. - М.: ЭКСМО, 2011. - 107 с. - (Азбука рукоделия). - ISBN 978-5-699-41083-5 : 207.00.
85.125    В75    ои     	
180	Воронова О.В.
   Декорирование бутылок: Создаем изысканные предметы интерьера / О. В. Воронова; Фот.: Панин М., Воронова О. - М.: ЭКСМО, 2012. - 109 с.: ил., фот. - ISBN 978-5-699-50293-6 : 275.00.
85.125    В75    ои     	
181	   Градостроительство Сибири / В. Т. Горбачев, Н. Н. Крадин, Н. П. Крадин и др.; Рос. академия архитектуры и строительных наук и др. - СПб.: Коло, 2011. - 783 с.: ил. - Библиогр.: с. 725-751. - ISBN 978-5-901841-83-9 : 675.00.
85.118    Г75    ои     	
182	Григорян Л.Р.
   Параджанов / Л. Р. Григорян. - М.: Молодая гвардия, 2011. - 316 с.: фот. - (ЖЗЛ: Жизнь замечательных людей: Серия биографий; Вып. 1535(1335)). - ISBN 978-5-235-03438-9 : 477.00.
85.374(2)    Г83    ои     	
183	Демидов А.П.
   Большой театр под звездой Григоровича / А. П. Демидов. - М.: ЭКСМО и др., 2011. - 399 с.: ил. - (Лица и лицедеи). - Библиогр.: с. 391-398. - ISBN 978-5-699-53702-0 : 241.00.
85.335.42    Д30    ои     	
184	   Дети богов: Античные герои в древнем и новом искусстве: Каталог выставки / Государственный Эрмитаж. - СПб.: Славия, 2009. - 207 с.: ил. - ISBN 978-5-9501-0160-1 : 1087.00.
85.101    Д38    ои     	
185	Домогацкая И.Е.
   Первые уроки музыки: Учеб. пособие с аудиоприл. для отд-ний раннего эстет. развития, подгот. кл. дет. музыкальных школ и школ искусств / И. Е. Домогацкая; Худож. А. Лукьянов. - М.: Классика-XXI, 2011. - 143 с. + CD. - ISBN 978-5-89817-351-7 : 435.00.
85.31    Д66    ои     	
186	Зайцева А.В.
   Декупаж: Иллюстрированная энциклопедия / А. В. Зайцева. - М.: ЭКСМО, 2012. - 189 с.: ил. - (Рукоделие). - ISBN 978-5-699-54758-6 : 421.00.
85.126    З-17    ои     	
187	Зайцева А.А.
   Модный декупаж / А. А. Зайцева. - М.: Аст-Пресс Книга, 2011. - 32 с.: ил. - 67.00.
85.126    З-17    ф1; ф9     	
188	   Календарь - хранитель времени: Античный календарь. Восточный календарь. Западный календарь. Русский календарь: Каталог выставки / Гос. Эрмитаж. - СПб.: Славия, 2000. - 158 с.: ил. - Библиогр.: с. 155-158. - ISBN 5-88654-135-7 : 446.00.
85.101    К17    ои     	
189	Косоурова Т.Н.
   Искусство вышивальщика: Западноевропейская вышивка XVI-нач. XX в. для украшения костюма и интерьера из собрания Гос. Эрмитажа: Каталог выставки / Т. Н. Косоурова. - СПб.: Славия, 2010. - 131 с.: ил. - Библиогр.: с. 130-131. - ISBN 978-5-9501-0144-1 : 2230.00.
85.126    К71    ои     	
190	   Красный. - М.: КИТОНИ, 2009. - 215 с.: ил. - (Все краски мира). - Библиогр.: с. 214. - ISBN 978-5-91679-003-0 : 370.00.
85.1    К78    ои     	
191	Крысько Н.А.
   Коллаж / Н. А. Крысько, Г. В. Нехорошева. - М.: АСТ-Пресс, 2011. - 79 с.: ил. - (Мастер-класс на дому). - ISBN 978-5-462-01068-2 : 220.00.
85.126    К85    ф10     

	
192	Лекуре М.-А.
   Рубенс / Лекуре М.-А.; Пер. с фр. Е.В. Головиной; Вступ. ст. и науч. ред. А.П. Левандовского. - М.: Молодая гвардия и др., 2011. - 394 с.: ил. - (ЖЗЛ: Жизнь замечательных людей: Серия биографий; Вып. 1548(1348)). - Библиогр.: с. 392. - ISBN 978-5-235-03498-3 : 402.00.
85.143(4Нид)    Л43    ои     	
193	Лотарева Р.М.
   Города-заводы России, XVIII-первая половина XIX века / Р. М. Лотарева; Предисл. А.А. Старикова. - Екатеринбург: Сократ, 2011. - 287 с.: ил. - Библиогр.: с. 225-232. - ISBN 978-5-88664-372-5 : 669.00.
85.118    Л80    ои     	
194	Матвеева Н.
   Синий / Н. Матвеева, А. Мирковская, Е. Ананьева. - М.: КИТОНИ, 2009. - 215 с.: ил. - (Все краски мира). - Библиогр.: с. 214. - ISBN 978-5-91679-006-1 : 370.00.
85.1    М33    ои     	
195	Матвеева Н.
   Зеленый / Н. Матвеева, А. Мирковская, Е. Ананьева. - М.: КИТОНИ, 2009. - 215 с.: ил. - (Все краски мира). - Библиогр.: с. 214. - ISBN 978-5-91679-004-7 : 370.00.
85.1    М33    ои     	
196	Матвеева Н.
   Черный/белый / Н. Матвеева, А. Мирковская, Е. Ананьева. - М.: КИТОНИ, 2010. - 215 с.: ил. - (Все краски мира). - ISBN 978-5-91679-014-6 : 370.00.
85.1    М33    ои     	
197	Матвеева Н.
   Желтый / Н. Матвеева, А. Мирковская, Е. Ананьева. - М.: КИТОНИ, 2010. - 215 с.: ил. - (Все краски мира). - Библиогр.: с. 214. - ISBN 978-5-91679-013-9 : 370.00.
85.1    М33    ои     	
198	   Мировая живопись от Джотто до Пикассо: Бестиарий / Ред. совет: Троицкий А.О. и др.; Текст и сост. И.Г. Мосина, И.И. Мосина. - СПб.: Кристалл, 2007. - 319 с.: ил. - (Мастера и шедевры). - Алф. список художников: с. 316-317. - ISBN 978-5-9603-0074-2 : 156.00.
85.14    М64    ои     	
199	   Память и время: Из художественного архива Великой Отечественной войны 1941-1945 гг.: Сб. материалов и документов / Сост. Т.Г. Малинина. - М.: Галарт, 2011. - 455 с.: ил. - ISBN 978-5-269-01129-5 : 502.00.
85.103(2)6    П15    ои     	
200	Прозорова Н.И.
   Философия театра / Н. И. Прозорова. - М. и др.: Центр гуманитарных инициатив, 2012. - 223 с. - (Лики культуры). - Библиогр.: с. 204-209. - Указатель имен: с. 210-216. - ISBN 978-5-98712-070-5 : 374.00.
85.33    П79    ои     	
201	Прокофьев С.С.
   Автобиография / С. С. Прокофьев; Предисл. Н. Савкиной; Послесл., коммент. М. Козловой. - М.: Классика-XXI, 2007. - 522 с.: ил., портр. + CD. - Указ имен: с. 496-512.- Указ. соч.: с. 513-519. - ISBN 978-5-89817-151-3 : 368.00.
85.313(2)6    П80    ои     	
202	Путятин И.Е.
   Образ русского храма и эпоха Просвещения: Монография / И. Е. Путятин; Российская академия художеств и др. - М.: Гнозис, 2009. - 416 с.: ил. - ISBN 978-5-94244-027-5 : 335.00.
85.113(2)1    П90    ои     
	
203	Романович С.М.
   О прекраснейшем из искусств: Литературное наследие. Выдержки из переписки. Воспоминания современников о художнике / С. М. Романович; Авт.-сост. Н.С. Романович. - М.: Галарт, 2011. - 495 с.: ил. - ISBN 978-5-269-01100-4 : 1004.00.
85.143(2)6    Р69    ои     	
204	   Русские богини. - М.: АСТ ПРЕСС, 2011. - 326 с.: фот. - ISBN 978-5-462-01005-7 : 335 .00.
85.33(2)    Р89    ои     	
205	Смирнова Э.С.
   Искусство книги в средневековой Руси: Лицевые рукописи Великого Новгорода. XV век / Э. С. Смирнова. - М.: Северный паломник, 2011. - 559 с.: ил. - (Центры художественной культуры средневековой Руси). - Библиогр.: с. 523-547. - ISBN 978-5-94431-326-3 : 1784.00.
85.153(2)1    С50    ои     	
206	Соловьев С.
   Александр Абдулов. Необыкновенное чудо / С. Соловьев. - М.: ЭКСМО, 2011. - 287 с.: фот. - (Сергей Соловьев. Те, с которыми я...). - ISBN 978-5-699-52010-7 : 190.00.
85.374(2)    С60    ои; ф6     	
207	Сперлинг Х.
   Матисс / Х. Сперлинг; Авториз. пер. с англ., науч. ред., коммент. и предисл. Н. Семеновой. - М.: Молодая гвардия, 2011. - 456 с.: ил. - (ЖЗЛ: Жизнь замечательных людей: Серия биографий; 1504 (1304)). - ISBN 978-5-235-03327-6 : 596.00.
85.143(4Фра)    С71    ои     	
208	Стигнеев В.Т.
   Популярная эстетика фотографии / В. Т. Стигнеев; Гос. ин-т искусствознания. - М.: Три квадрата, 2011. - 343 с.: ил. - Библиогр.: с. 324. - Список имен: с. 325-338. - ISBN 978-5-94607-142-4 : 268.00.
85.16    С80    ои     	
209	Темченко И.Е.
   Беседы о Бахе: Клавирная музыка И.С. Баха в свете исследований, метод. трудов, редакций, исполнит. интерпретаций, а также собственного, зачастую горького, пед. опыта / И. Е. Темченко, А. Ф. Хитрук. - М.: Классика-XXI, 2010. - 151 с. - Библиогр.: с. 136-141. - Указ. имен: с. 142-150. - ISBN 978-5-89817-319-7 : 188.00.
85.313(4Гем)    Т32    ои     	
210	Уваров С.А.
   Музыкальный мир Александра Сокурова / С. А. Уваров. - М.: Классика-XXI, 2011. - 155 с. - Библиогр.: с. 150-153. - ISBN 978-5-89817-348-7 : 256.00.
85.374(2)    У18    ои     	
211	Форчеллино А.
   Микеланджело. Беспокойная жизнь / А. Форчеллино; Пер. с итал. М.В. Комарова и др. - М.: Весь Мир, 2011. - 334 с.: ил. - (Магия имени). - Указатель имен: с. 329-334. - ISBN 978-5-7777-0489-4 : 345.00.
85.133(4Ита)    Ф80    ои     	
212	Чайковский П.И.
   Детский альбом / П. И. Чайковский; Стихи В. Лунина; Ил. В. Павловой. - СПб.: Вита Нова, 2010. - 142 с.: ил. - ISBN 978-5-93898-311-3 : 675.00.
85.954.2    Ч-15    ои     	
213	Швейцер А.
   Иоганн Себастьян Бах / А. Швейцер; Пер. с нем. Я.С. Друскин, Х.А. Стрекаловская. - М.: Классика XXI, 2011. - 810 с.: нот. - Указатель сочинений: с. 748-783. - Указатель имен: с. 784-804. - ISBN 978-5-89817-346-3 : 914.00.
85.313(4Гем)    Ш34    ои     	
214	   Я, Фаина Раневская, ...и вздорная, и одинокая / Сост. Крылов Ю. - М. и др.: Питер, 2012. - 205 с.: ил., фот. - ISBN 978-5-459-01216-3 : 229.00.
85.374(2)    Я11    ои; ф4     	
РЕЛИГИЯ. МИСТИКА. СВОБОДОМЫСЛИЕ 	
215	   Библия в гравюрах Гюстава Доре: [На украинском языке]. - Львов: Априори, 2011. - 487 с.: ил. - Укр. - ISBN 978-617-629-020-9 : 1250.00.
86.37-2    Б59    кх     	
216	Кандель Ф.
   По стопам "вечного жида" / Ф. Кандель; Науч. ред. М. Кипнис. - М. и др.: Мосты культуры и др., 2011. - 265 с.: ил. - ISBN 978-5-93273-344-6 : 279.00.
86.33    К19    аол     	
217	Настенко И.А.
   История мальтийского ордена: В 2 кн. Кн. 1 : Из глубины веков: госпитальеры в Святой Земле, на Кипре, Родосе и Мальте. XI-XVIII вв. / И. А. Настенко, Ю. В. Яшнев; Худож. И.А. Настенко. - М.: Русская панорама, 2005. - 415 с.: ил. - (Под знаком креста и короны). - Библиогр.: с. 357-414. - ISBN 5-93165-082-2 : 159.00.
86.375    Н32    кх     	
218	Настенко И.А.
   История мальтийского ордена: В 2 кн. Кн. 2 : Мальтийский орден и Россия. Иоанниты в новое и новейшее время. XVIII-XX вв. / И. А. Настенко, Ю. В. Яшнев; Худож. И.А. Настенко. - М.: Русская панорама, 2005. - 415 с.: ил. - (Под знаком креста и короны). - ISBN 5-93165-084-9 : 159.00.
86.375    Н32    кх     	
219	Орлов А.А.
   "Потаенные книги": Иудейская мистика в славянских апокрифах / А. А. Орлов. - М. и др.: Мосты культуры и др., 2011. - 317 с. - Библиогр.: с. 147-312. - ISBN 978-5-93273-340-3 : 390.00.
86.33    О-66    кх     	
220	Ростиславов Д.И.
   О православном белом и черном духовенстве в России: В 2 т. Т. 1 / Д. И. Ростиславов; Подгот. А.И. Цепкова. - Рязань: Александрия, 2011. - 655 с. - (Гелиос). - ISBN 978-5-94460-098-1 : 405.00.
86.372    Р78    кх     	
221	Ростиславов Д.И.
   О православном белом и черном духовенстве в России: В 2 т. Т. 2 / Д. И. Ростиславов. - Рязань: Александрия, 2011. - 735 с.: ил. - (Гелиос). - ISBN 978-5-94460-099-8 : 405.00.
86.372    Р78    кх     	
222	Элиаде М.
   История веры и религиозных идей: От Гаутамы Будды до триумфа христианства / М. Элиаде; Пер. с фр. Н.Б. Абалаковой и др. - М.: Академический проект, 2012. - 679 с. - (Философские технологии: религиоведение). - Критическая библиогр.: с. 469-636. - ISBN 978-5-8291-1386-5 : 429 с.
86.2    Э46    аол     

	
ФИЛОСОФИЯ 	
223	Гальцева Р.А.
   К портретам русских мыслителей / Р. А. Гальцева, И. Б. Роднянская. - М.: Петроглиф и др., 2012. - 758 с. - (Российские Пропилеи). - Указатель имен: с. 746-754. - ISBN 978-5-98712-066-8 : 675.00.
87.3(2)    Г17    аол     	
224	Журова Л.И.
   Авторский текст Максима Грека: рукописная и литературная традиции. Ч. 2 : Сочинения / Л. И. Журова; РАН. Сибирское отд-ние. Ин-т истории. - Новосибирск: Изд-во СО РАН, 2011. - 302 с. - ISBN 978-5-7692-1145-4 : 446.00.
87.3(2)    Ж92    кх     	
225	   История русской философии: Учеб. пособие / Санкт-Петербургский гос. университет; Под общ. ред. Замалеева А.Ф. - СПб.: Издательский дом СПбГУ, 2012. - 352 с. - ISBN 978-5-288-05308-5 : 341.00.
87.3(2)    И90    аол     	
226	Исупов К.Г.
   Судьбы классического наследия и философско-эстетическая культура серебряного века / К. Г. Исупов; Русская христианская гуманитарная академия. - М.: Изд-во Русской Христианской гуманитарной академии, 2010. - 590 с. - ISBN 978-5-88812-365-2 : 407.00.
87.3(2)6    И91    аол     	
227	Мальцев В.А.
   Светская этика: Учебное пособие / В. А. Мальцев; М-во образования и науки РФ. Красноярский гос. педагогический ун-т им. В.П. Астафьева; Науч. ред. Н.И. Дроздов. - Красноярск: Б. и., 2011. - 459 с. - ISBN 978-5-85981-453-4 : 295.00.
87.7    М21    аол     	
228	Марков Б.В.
   Люди и знаки: Антропология межличностной коммуникации / Б. В. Марков. - СПб.: Наука, 2011. - 667 с. - (Слово о сущем). - ISBN 978-5-02-025466-4 : 566.00.
87.22    М27    аол     	
229	Хабермас Ю.
   Ах, Европа: Небольшие политические сочинения, XI / Ю. Хабермас; Пер. с нем. Б.М. Скуратова. - М.: Весь мир, 2012. - 155 с. - (Тема). - ISBN 978-5-7777-0492-4 : 178.00.
87.3(4Гем)    Х12    аол     	
ПСИХОЛОГИЯ 	
230	Адлер А.
   Наука о характерах: Понять природу человека / А. Адлер; Пер. Е.А. Цыпина. - М.: Академический проект, 2011. - 253 с. - (Психологические технологии). - Библиогр.: с. 248-250. - ISBN 978-5-8291-1288-2 : 352.00.
88.37    А31    аол     

231	Дружилов С.А.
   Психология выживания в современном мире / С. А. Дружилов. - Харьков: Гуманитарный Центр, 2012. - 299 с. - ISBN 978-966-8324-81-9 : 199.00.
88.5    Д76    аол     

232	Каяшева О.И.
   Библиотерапия и сказкотерапия в психологической практике / О. И. Каяшева. - Самара: Бахрах-М, 2012. - 286 с.: ил. - (Мастерская практического психолога). - Библиогр.: с. 275-286. - ISBN 978-5-94648-101-4 : 188.00.
88.4    К31    аол     	
233	Мурашова Е.В.
   Лечить или любить? / Е. В. Мурашова; Предисл. Н. Конрадовой. - М.: Самокат, 2012. - 350 с. - (Самокат для родителей). - ISBN 978-5-91759-081-3 : 301.00.
88.8    М91    аол     	
234	Одинцова М.А.
   Психология жертвы: Сказкотерапия для взрослых / М. А. Одинцова. - Самара: Бахрах-М, 2012. - 239 с. - (Мастерская практического психолога). - Библиогр.: с. 231-239. - ISBN 978-5-94648-098-7 : 184.00.
88.37    О-42    аол     	
235	Попов С.Н.
   Думай и богатей по-русски / С. Н. Попов. - М.: Фаир, 2012. - 365 с. - ISBN 978-5-8183-1341-2 : 112.00.
88.52    П58    аол     	
236	   Психологическое консультирование: Практическое руководство / Ред.-сост. Д.Я. Райгородский. - Самара: Бахрах-М, 2011. - 823 с. - ISBN 978-5-94648-094-9 : 544.00.
88.4    П86    аол     	
237	   Сделать счастливыми наших детей: Подростки 11-16 лет / Сост. Н. Никитиной, К. Киселевой; Ил. А. Мошиной. - М.: CLEVER, 2012. - 221 с.: ил. - Библиогр.: с. 216-218. - ISBN 978-5-91982-095-6 : 190.00.
88.8    С27    аол     	
238	Сигеле С.
   Преступная толпа: Опыт коллективной психологии: Пер. с фр. / С. Сигеле. - М.: Академический проект, 2011. - 125 с. - ISBN 978-5-8291-1281-3 : 201.00.
88.5    С34    аол     	
239	Хакамада И.М.
   Дао жизни: Мастер-класс от убежденного индивидуалиста / И. М. Хакамада. - 3-е изд. - М.: Альпина Паблишер, 2012. - 203 с. - ISBN 978-5-9614-1858-3 : 332.00.
88.52    Х16    аол     	
240	Яцино М.
   Культура индивидуализма / М. Яцино; Науч. ред. Радеева А.Е.; Пер. с пол. Комаристова А.В. - Харьков: Гуманитарный Центр, 2012. - 279 с. - Библиогр.: с. 273-279. - ISBN 978-966-8324-83-3 : 197.00.
88.52    Я93    аол     	
БИБЛИОГРАФИЧЕСКИЕ ПОСОБИЯ 	
241	Мешков В.М.
   "Гроза двенадцатого года...": Путеводитель по книгам об Отечественной войне / В. М. Мешков; РГБ; НИО библиографии. - М.: Пашков дом, 2012. - 287 с. - Указ. книг: с. 245-266.- Имен. указ.: с. 267-278. - ISBN 978-5-7510-0529-0 : 223.00.
91.9:63    М55    бо     

	
242	Мешков В.М.
   К познанию России: Думающим об Отечестве: Путеводитель по книгам / В. М. Мешков; Рос. гос. б-ка; Худож. В.В. Покатов; Ред. С.И. Коровицына. - М.: Пашков дом, 2012. - 687 с.: ил. - Указ. имен: с. 636-662.- Указ. авт. и загл.: с. 663-684. - ISBN 978-5-7510-0428-6 : 669.00.
91.9:63    М55    бо     	
243	   Русская интеллигенция: Автобиографии и биобиблиографические документы в собрании С.А. Венгерова: Аннотированый указатель. Т. 1 : А-Л / РАН. Ин-т русской литературы (Пушкинский дом); Под ред. Мыслякова В.А. - СПб.: Наука, 2001. - 637 с. - ISBN 5-02-028495-5 : 304.00.
91    Р89    бо     	
244	   Русская интеллигенция: Автобиографии и биобиблиографические документы в собрании С.А. Венгерова: Аннотированный указатель. Т. 2 : М-Я / РАН. Ин-т русской литературы (Пушкинский дом); Под ред. Мыслякова В.А. - СПб.: Наука, 2010. - 763 с. - ISBN 978-5-02-025559-3 : 573.00.
91    Р89    бо     	
245	   П.А. Столыпин: государственник и патриот / РГБ. Науч.-исслед. отдел библиографии; Сост. В.Е. Лойко, Т.Н. Малышева. - М.: Пашков дом, 2011. - 130 с.: ил. - Библиогр.: с. 122-125. - Указ. авт., сост. и работ, описанных под загл.: с. 126-129. - ISBN 978-5-7510-0515-3 : 167.00.
91.9:63    С81    бо     	
СПРАВОЧНЫЕ ИЗДАНИЯ 	
246	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 1 : Россия / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2006. - 959 с.: ил. - ISBN 5-94802-001-0 : 575.00.
92    Н72    ф6     	
247	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 2 : А - БАЯР / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2005. - 959 с.: ил. - ISBN 978-5-94802-001-3 : 1151.00.
92    Н72    ф6     	
248	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 3(1) : БЕАР - БРУН / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2007. - 479 с.: ил. - ISBN 5-94802-001-0 : 719.00.
92    Н72    ф6     	
249	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 3(2) : БРУНЕЙ - ВИНЧА / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2007. - 479 с. - ISBN 978-5-94802-001-3 : 623.00.
92    Н72    ф6     	
250	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 4(1) : ВИНЧЕСТЕР - ГАМБУРГ / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2007. - 479 с.: ил. - ISBN 5-94802-001-0 : 575.00.
92    Н72    ф6     	
251	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 4(2) : ГАМБУРГСКАЯ - ГОЛОВИН / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2008. - 479 с.: ил. - ISBN 978-5-94802-001-3 : 1151.00.
92    Н72    ф6     	
252	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 5(1) : ГОЛОВИН - ДАРГОМЫЖСКИЙ / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2008. - 479 с. - ISBN 978-5-94802-001-3 : 1151.00.
92    Н72    ф6     	
253	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 5(2) : ДАРДАН - ДРЕЙЕР / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2008. - 479 с. - ISBN 978-5-94802-001-3 : 1151.00.
92    Н72    ф6     
	
254	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 6(1) : ДРЕЙК - ЗЕЛЕНЬСКИЙ / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2009. - 479 с. - ISBN 978-5-94802-001-3 : 719.00.
92    Н72    ф6     	
255	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 6(2) : ЗЕЛЕНА-ГУРА - ИНТОКСИКАЦИЯ / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2010. - 479 с.: ил. - ISBN 978-5-94802-001-3 : 949.00.
92    Н72    ф6     	
256	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 7(1) : ИНТОНАЦИЯ - КАЗАРЕС / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2010. - 479 с.: ил. - ISBN 978-5-94802-001-3 : 949.00.
92    Н72    ф6     	
257	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 7(2) : КАЗАРКИ - КВАЗИСТАЦИОНАРНЫЙ / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2010. - 479 с. - ISBN 978-5-94802-001-3 : 1151.00.
92    Н72    ф6     	
258	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 8(1) : КВАЗИЧАСТИЦЫ - КОГГ / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2011. - 479 с.: ил. - ISBN 978-5-94802-001-3 : 949.00.
92    Н72    ф6     	
259	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 8(2) : КОГЕЗИЯ - КОСТАРИКАНЦЫ / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2011. - 479 с.: ил. - ISBN 978-5-94802-001-3 : 949.00.
92    Н72    ф6     	
260	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 9(1) : КОСТЕЛИЧ - ЛАГОС-ДЕ-МОРЕНО / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2012. - 479 с. - ISBN 978-5-94802-001-0 : 949.00.
92    Н72    ф6     	
261	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 9(2) : ЛА-ГРАНД-МОТ - ЛОНГФЕЛЛО / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2013. - 527 с. - ISBN 978-5-94802-001-0 : 1151.00.
92    Н72    ф6     	
262	   Новая Российская энциклопедия: В 12 т. Т. 10(1) : ЛОНГЧЕН РАБДЖАМ - МАРОККО / Гл. ред. А.Д. Некипелов. - М.: Энциклопедия и др., 2012. - 479 с. - ISBN 978-5-94802-001-0 : 1151.00.
92    Н72    ф6     	
ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА
ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
263	Алдонина Р.П.
   Школьный концерт: Стихи: Для мл. шк. возраста / Р. П. Алдонина; Худож. Жарникова В. - М.: Априори-Пресс, 2012. - 54 с.: ил. - Содерж.: Точный счет; Урок пения; Перемена и др. - ISBN 978591337037-2 : 167.00.
84(2Рос=Рус)6    А45    ф7     	
264	Аромштам М.С.
   Жена декабриста: Роман / М. С. Аромштам. - М.: КомпасГид, 2011. - 255 с. - ISBN 978-5-904561-40-6 : 204.00.
84(2Рос=Рус)6    А84    ахл     

265	Бавильский Д.
   Последняя любовь Гагарина: Роман / Д. Бавильский. - М.: ArsisBooks, 2011. - 371 с.: фот. - (Современная литература). - ISBN 978-5-904155-25-4 : 223.00.
84(2Рос=Рус)6    Б13    ахл     	
266	Белоиван Л.
   Чемоданный роман / Л. Белоиван. - М.: ЭКСМО, 2012. - 239 с. - ISBN 978-669-55398-3 : 202.00.
84(2Рос=Рус)6    Б43    ахл; ф2; ф6     	
267	Благов В. (Меркушев В.И.).
   Добро пожаловать в сказку!: [Повесть-сказка]: Для сред. шк. возраста / Благов В. (Меркушев В.И.); Худож. Повидилова О.В. - М.: Самовар, 2010. - 141 с.: ил. - (Новые сказочные повести). - ISBN 978-5-9781-0296-3 : 87.00.
84(2Рос=Рус)6    Б68    ф1; ф10     	
268	Введенский А.И.
   Кто?: Стихи и рассказы: [Для младшего школьного возраста] / А. И. Введенский; Рис. Ю. Богатовой. - СПб.: Детгиз, 2011. - 127 с. - ISBN 978-5-8452-0345-8 : 375.00.
84(2Рос=Рус)6    В24    ф5     	
269	   Времена года: Стихи и рассказы о природе / Худож. С. Адалян. - М.: ОНИКС, 2012. - 156 с.: ил. - (Б-ка младшего школьника). - ISBN 978-5-488-02345-1 : 136.00.
84(2Рус=Рос)6    В81    ф10     	
270	Гольман И.
   Ради тебя одной: Роман / И. Гольман. - М.: ЭКСМО, 2012. - 443 с. - (Мужской взгляд. Проза И. Гольмана). - ISBN 978-5-699-59508-2 : 131.10.
84(2Рос=Рус)6    Г63    ахл; ф1; ф4; ф5     	
271	Гофман В.В.
   Любовь к далекой: Поэзия. Проза. Письма. Воспоминания / В. В. Гофман; Сост., вступ. ст. и коммент. А.И. Чагина. - СПб.: Росток, 2007. - 381 с. - ISBN 978-5-94668-045-5 : 502 с.
84(2Рос=Рус)1    Г74    кх     	
272	   Гражданин поэт. С 21 февраля по 3 октября: 31 номер художественной самодеятельности / Авт.: М. Ефремов, Д. Быков, А. Васильев. - М.: Азбука-Аттикус, 2012. - 144 с.: ил. + DVD. - На корешке: Граждане бесы. - ISBN 978-5-389-03165-4 : 496.00.
84(2Рос=Рус)6    Г75    ои     	
273	   Гражданин поэт. На смерть проекта: Гражданская панихида. 5 марта 2012 года все было кончено / Авт.: М. Ефремов, Д. Быков, А. Васильев. - М.: Азбука-Аттикус, 2012. - 152 с.: ил. + DVD. - На корешке: Наши - все. - ISBN 978-5-389-03778-6 : 496.00.
84(2Рос=Рус)6    Г75    ои     	
274	Гранин Д.А.
   Причуды моей памяти: [Книга-размышление] / Д. А. Гранин. - М.: ОЛМА Медиа Групп, 2011. - 510 с. - ISBN 978-5-373-04390-8 : 207.00.
84(2Рос=Рус)6    Г77    ахл     	
275	Григоренко А.
   Мэбэт: (История человека тайги): Роман / А. Григоренко; Худож.: Корчемкина Н. - М.: ArsisBooks, 2011. - 229 с.: ил. - ISBN 978-5-904155-24-7 : 196.00.
84(2Рос=Рус)6    Г83    ахл     	
276	Гришковец Е.
   От жжизни к жизни / Е. Гришковец. - М.: Махаон, 2012. - 430 с. - Содерж.: Ангина: Рассказ. - ISBN 978-5-389-03327-6 : 260.00.
84(2Рос=Рус)6    Г85    ахл; ф1; ф4     

277	Гроссман Л.П.
   Достоевский за рулеткой: Роман из жизни великого писателя / Л. П. Гроссман. - СПб.: Полиграф, 2011. - 382 с. - ISBN 978-5-91868-005-6 : 223.00.
84(2Рос=Рус)6    Г88    ахл     	
278	Дегтярев В.Н.
   Охотники за курганами: Роман / В. Н. Дегтярев. - М.: Вече, 2012. - 477 с. - (Сибириада). - ISBN 978-5-9533-6529-1 : 267.00.
84(2Рос=Рус)6    Д26    ахл; ф1     	
279	   Десятка. - М.: Ад Маргинем Пресс, 2011. - 430 с. - Авт.: Прилепин З., Самсонов С., Шаргунов С., Абузяров И.,Садулаев Г., Елизаров М., Сенчин Р., Гуцко Д., Рубанов А., Данилов Д. - ISBN 978-5-91103-073-5 : 201.00.
84(2Рос=Рус)6    Д37    ахл     	
280	Зазубрин В.Я.
   Алтайская баллада: Роман, повесть, рассказ / В. Я. Зазубрин. - М.: Вече, 2012. - 350 с. - (Сибириада). - Содерж.: Горы; Щепка; Бледная правда. - ISBN 978-5-9533-6530-7 : 240.00.
84(2Рос=Рус)6    З-16    ахл; ф6     	
281	Зайцев Б.К.
   Преподобный Сергий Радонежский: Сборник / Б. К. Зайцев; Ил. Б. Косульникова. - М.: Пан пресс, 2012. - 423 с.: ил. - ISBN 978-5-9680-0190-0 : 2360.00.
84(2Рос=Рус)6    З-17    ои     	
282	Замятин Д.Н.
   В сердце воздуха: К поискам сокровенных пространств: Эссе / Д. Н. Замятин. - СПб.: Изд-во Ивана Лимбаха, 2011. - 414 с. - ISBN 978-5-89059-158-6 : 227.00.
84(2Рос=Рус)6    З-26    ахл     	
283	Ивакин А.Г.
   "Здесь начинается ад": От Демянского "котла" до Синявинских высот: Три бестселлера одним томом / А. Г. Ивакин. - М.: ЭКСМО и др., 2012. - 763 с. - (Война. Штрафбат. Лучшие бестселлеры). - Содерж.: Десантура-42. В ледяном аду; Прорвать блокаду! Адские высоты; Мы погибнем вчера. - ISBN 978-5-699-55224-5 : 320.00.
84(2Рос=Рус)6    И17    ф1; ф2; ф6     	
284	Ковенацкий В.А.
   Альбом стихов, рисунков и гравюр / В. А. Ковенацкий; Ред.-сост. В. Орлов; Предисл. Ю. Мамлеева. - М.: Культурная революция, 2007. - 287 с.: ил. - (Культурный слой). - ISBN 978-5250060-15-8 : 446.00.
84(2Рос=Рус)6    К56    ахл     	
285	Кожухаров Р.Р.
   Штрафники в "логове зверя". Последний штурм : Три бестселлера одним томом / Р. Р. Кожухаров. - М.: ЭКСМО и др., 2012. - 701 с. - (Война. Штрафбат. Лучшие бестселлеры). - Содерж.: Штрафники на Зееловских высотах; Штрафники штурмуют Берлин; Штрафники берут Рейхстаг . - ISBN 978-5-699-55745-5 : 303.00.
84(2Рос=Рус)6    К58    ахл; ф5; ф6     	
286	Королев А.В.
   Genius Loci: Повесть о парке / А. В. Королев. - М.: ArsisBooks, 2011. - 185 с. - ISBN 978-5-904155-21-6 : 135.00.
84(2Рос=Рус)6    К68    ахл     	
287	Корсакова Т.
   Самая темная ночь: Роман / Т. Корсакова. - М.: ЭКСМО, 2012. - 347 с. - (Знаки судьбы). - ISBN 978-5-699-59132-9 : 105.07.
84(2Рос=Рус)6    К69    ахл; ф1; ф2     
	
288	Кочергин Э.С.
   Крещенные крестами: Записки на коленках / Э. С. Кочергин. - СПб.: Вита Нова, 2012. - 286 с.: ил. - ISBN 978-5-93898-325-0 : 297.00.
84(2Рос=Рус)6    К75    ахл     	
289	Кочергин Э.С.
   Ангелова кукла: Рассказы рисовального человека / Э. С. Кочергин. - СПб.: Вита Нова, 2011. - 446 с.: ил. - ISBN 978-5-93898-324-3 : 378.00.
84(2Рос=Рус)6    К75    ахл     	
290	Красильщиков А.
   Рассказы о русском Израиле: Эссе и очерки разных лет / А. Красильщиков. - М. и др.: Мосты культуры и др., 2011. - 447 с. - (Литература Израиля). - Содерж.: Яблоки после грозы; Кремень; Моя жена Роза и др. - ISBN 978-5-93273-338-1 : 330.00.
84(2Рос=Рус)6    К78    ахл     	
291	Кторова А.
   Минувшее... Американочка Ивановна рассказывает... / А. Кторова. - Кн. издана в авт. ред. - М.: Минувшее, 2005. - 411 с.: фот. - Библиогр.: с. 409. - ISBN 5-902073-28-6 : 95.00.
84(2Рос=Рус)6    К87    ахл     	
292	Москвина М.
   Гуд бай, Арктика!.: Роман / М. Москвина; Рис. Л. Тишкова. - М.: ЭКСМО, 2012. - 319 с.: ил. - (Большая литература). - ISBN 978-5-699-55392-1 : 210.00.
84(2Рос=Рус)6    М82    ахл; ф1; ф2     	
293	Нестерова Н. (Умеренкова Н.В.).
   Испекли мы каравай: Романы, рассказ / Нестерова Н. (Умеренкова Н.В.). - М.: Астрель, 2012. - 383 с. - Содерж.: Татьянин день: Роман; Манекен: Рассказ. - ISBN 978-5-271-45193-5 : 136.99.
84(2Рос=Рус)6    Н56    ахл; ф1; ф2; ф6     	
294	Нечипоренко Ю.Д.
   Смеяться и свистеть: Рассказы, эссе / Ю. Д. Нечипоренко; Худож. Капыч. - М.: Жук, 2012. - 174 с.: ил. - (Для тех, кому за 10). - ISBN 978-5-903305-41-4 : 189.00.
84(2Рос=Рус)6    Н59    ф5     	
295	Николаева О.А.
   "Небесный огонь" и другие рассказы / О. А. Николаева. - М.: Изд-во Сретенского монастыря и др., 2012. - 495 с.: ил. - ISBN 978-5-7533-0682-1 : 169.00.
84(2Рос=Рус)6    Н63    ахл     	
296	Першанин В.Н.
   Спецназ Сталинграда. Десантники стоят насмерть / В. Н. Першанин. - М.: ЭКСМО и др., 2012. - 318 с. - (Война. Штрафбат. Они сражались за Родину). - ISBN 978-5-699-49573-3 : 287.00.
84(2Рос=Рус)6    П27    ахл; ф1; ф2     	
297	Петросян М.
   Дом, в котором...: [Роман] / М. Петросян. - М.: Livebook/Гаятри, 2012. - 959 с. - ISBN 978-5-9689-0174-3 : 379.00.
84(2Рос=Рус)6    П31    ахл     	
298	Пляцковский М.С.
   Дружба начинается с улыбки...: Стихи для детей: Для мл. шк. возраста / М. С. Пляцковский; Худож. Н. Субочева. - М.: Самовар, 2010. - 93 с.: ил. - (Детские классики). - Содерж.: Будильник; Ромашки; Солнышко и др. - ISBN 978-5-9781-0299-4 : 87.00.
84(2Рус=Рос)6    П40    ф10     

299	   Притчи@ру. 15 минут любви / Авт-сост. Е. Цымбурская. - М.: Астрель, 2012. - 286 с.: ил. - ISBN 978-5-271-44324-4 : 145.54.
84(2Рос=Рус)6    П77    ахл; ф1; ф6     	
300	Райт Л. (Ройтбурд Л.А.).
   Алая нить: Роман / Райт Л. (Ройтбурд Л.А.). - М.: ЭКСМО, 2012. - 352 с. - (Гармония жизни. Проза Ларисы Райт). - ISBN 978-5-699-59471-9 : 122.74.
84(2Рос=Рус)6    Р18    ахл; ф1; ф4; ф5     	
301	Рубина Д.И.
   Окна: Роман / Д. И. Рубина; Живопись Б. Карафелова. - М.: ЭКСМО, 2012. - 274 с.: ил. - ISBN 978-5-699-55397-6 : 506.00.
84(2Рос=Рус)6    Р82    ахл; ф4; ф6     	
302	Саломатов А.В.
   Тайна Зеленой планеты: [Повесть-сказка]: Для сред. шк. возраста / А. В. Саломатов; Худож. Соколов Г.В. - М.: Самовар, 2011. - 143 с.: ил. - (Новые сказочные повести). - ISBN 978-5-9781-0551-3 : 87.00.
84(2Рос=Рус)6    С16    ф9; ф10     	
303	Тютчев Ф.И.
   Россия и Запад / Ф. И. Тютчев; Сост., вступ. ст., переводы и комментарии Б.Н. Тарасова. - М.: Культурная революция и др., 2007. - 574 с.: ил. - ISBN 5-250-01902-1 : 223.00.
84(2Рос=Рус)1    Т98    ахл     	
304	Тютчев Ф.Ф.
   Собрание сочинений: В 3 т. Т. 1 / Ф. Ф. Тютчев; Сост.: Чагин Г. и др.; Вступ. ст. Г. Чагина, Н. Нифагиной. - СПб.: Росток, 2011. - 671 с.: портр. - Содерж.: Кто прав?; Злая сила; Денщик; Комары. - ISBN 978-5-94668-095-0 : 558.00.
84(2Рос=Рус)1    Т98    кх     	
305	Фельцман А.
   Черная афиша / А. Фельцман. - М.: Зебра Е и др., 2012. - 414 с. - ISBN 978-5-905629-03-7 : 435.00.
84(2Рос=Рус)6    Ф40    ахл     	
306	   Шапито-шоу: Сценарий / Свои-2000. - М.: Ад Маргинем, 2012. - 173 с.: ил. - ISBN 978-5-91103-103-9 : 112.00.
84(2Рос=Рус)6    Ш23    ахл     	
307	Шумяцкая О.Ю.
   Девочка на шаре: Роман / О. Ю. Шумяцкая, М. Друбецкая. - М.: ЭКСМО, 2012. - 315 с. - (Ретро-романтика. Богемный роман). - ISBN 978-5-699-60449-4 : 136.42.
84(2Рос=Рус)6    Ш96    ахл; ф1; ф6     	
308	Энтин Ю.С.
   Песенки из мультфильмов: Для мл. шк. возраста / Ю. С. Энтин; Худож. О. Юрьевич. - М.: Самовар, 2011. - 77 с.: ил. - (Наши любимые мультфильмы). - Содерж.: Голубой щенок; Веселая карусель; Ну, погоди! и др. - ISBN 978-5-9781-0509-4 : 111.00.
84(2Рос=Рус)6    Э67    ф5; ф10     	
ЗАРУБЕЖНАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
309	Бекеш П.
   Мудрый исправитель недостатков: Повесть-сказка: Для младшего и сред. шк. возраста / П. Бекеш; Пер. с венг. Т. Воронкиной; Ил. Ш. Ференца. - М.: КомпасГид, 2011. - 135 с.: ил. - ISBN 978-5-904561-65-9 : 251.00.
84(4Вен)    Б42    ф1     

310	   Большая книга сказок о драконах: Сборник: Для младшего школьного возраста / Пер. с фр. А. Еремеевой. - М.: КомпасГид, 2011. - 121 с.: ил. - (Сказочный компас). - ISBN 978-5-904561-63-5 : 351.00.
84(4Фра)    Б79    ф9     	
311	Бормор П.
   Запасная книжка / П. Бормор. - М.: Лайвбук, 2011. - 512 с. - ISBN 978-5-904584-15-3 : 283.00.
84(5Изр)    Б82    ахл     	
312	Бьернстад К.
   Пианисты: Роман / К. Бьернстад; Пер. с норвежского Л. Горлиной. - М.: КомпасГид, 2011. - 351 с. - ISBN 978-5-904561-38-3 : 251.00.
84(4Нор)    Б96    ахл     	
313	Бьернстад К.
   Река: Роман / К. Бьернстад; Пер. с норвежского Л. Горлиной. - М.: КомпасГид, 2012. - 399 с. - ISBN 978-5-904561-56-7 : 251.00.
84(4Нор)    Б96    ахл     	
314	Гомер.
   Илиада: Пер. Н. Гнедича; Ил. А ван Дипенбека и др. / Гомер. - СПб.: Вита Нова, 2006. - 654 с.: ил. - (Фамильная б-ка). - ISBN 5-93898-120-4 : 3103.00.
84(0)4    Г64    кх     	
315	   Драгоценная нить: Женская поэзия Японии / Сост., пер. с яп. и примеч. Соколовой-Делюсиной Т.Л. - СПб.: Гиперион, 2011. - 237 с. - ISBN 978-5-893332-177-7 : 294.00.
84(5Япо)    Д72    ахл     	
316	Дюэм Ж.
   Люси = Louloute: [Рассказ]: Для мл. шк. возраста / Ж. Дюэм; Пер. с фр. Кадетова М. - М.: КомпасГид, 2009. - 44 с.: ил. - ISBN 978-5-904561-03-1 : 181.00.
84(4Фра)    Д98    ф2     	
317	Каста С.
   Притворяясь мертвым: Роман: Для ст. шк. возраста / С. Каста; Пер. со шведского Конобеева М. - М.: КомпасГид, 2011. - 205 с. - (Поколение www). - ISBN 978-5-904561-58-1 : 231.00.
84(4Шве)    К28    ф5     	
318	   Клуб фантазий: Современная корейская проза / Пер. с корейского Нигай И. - СПб.: Гиперион, 2011. - 374 с. - (Современная корейская литература). - ISBN 978-5-89332-174-6 : 245.00.
84(5Кор)    К51    ахл     	
319	Коикэ М.
   Без аккомпанемента: Повесть / М. Коикэ; Пер. с яп. А. Зинова . - СПб.: Гиперион, 2012. - 239 с. - (Terra Nipponica; XXV). - ISBN 978-5-89332-189-0 : 212.00.
84(5Япо)    К59    ахл     	
320	Коллинз У.
   Мой ответ - нет: Роман / У. Коллинз; Пер. с англ. Бояшов И. - СПб. и др.: Лимбус Пресс и др., 2012. - 366 с. - ISBN 978-5-8370-0586-2 : 169.00.
84(4Вел)    К60    ахл     	
321	Левитан Д.
   Каждый новый день: Роман / Д. Левитан; Пер. с англ. О. Гайдуковой. - СПб.: Азбука, 2012. - 351 с. - (Приятное чтение). - ISBN 978-5-389-03803-5 : 156.18.
84(7Сое)    Л36    ахл; ф4; ф6     

	
322	Маар П.
   Господин Белло и волшебный эликсир: Повесть: Для младшего школьного возраста / П. Маар; Пер. с нем. Е. Михелевич; Ил. У. Краузе. - М.: Самокат, 2011. - 175 с.: ил. - (Лучшая новая книжка). - ISBN 978-5-91759-064-6 : 231.00.
84(4Гем)    М12    ф2     	
323	Маруки Т.
   Хиросима: Для мл. и сред. шк. возраста / Т. Маруки; Ил. И. Маруки; Пер. с яп. Е. Байбиковой. - М.: КомпасГид, 2011. - 49 с.: ил. - (Открытый диалог). - ISBN 978-5-904561-39-0 : 201.00.
84(5Япо)    М29    ф6     	
324	Милош Ч.
   Долина Иссы: Роман / Ч. Милош; Пер. с пол. Н. Кузнецова; Послесл. Т. Венцлова. - СПб.: Изд-во Ивана Лимбаха, 2012. - 423 с. - ISBN 978-5-89059-173-9 : 326.00.
84(4Пол)    М60    ахл     	
325	Мо Янь.
   Страна вина: Роман / Мо Янь; Пер. с кит., примеч. И. Егорова. - СПб.: Амфора, 2012. - 446 с. - ISBN 978-5-367-02229-2 : 258.40.
84(5Кит)    М74    ахл; ф6     	
326	Мохаммади Д.
   Маленькая торговка спичками из Кабула: Для ст. шк. возраста / Д. Мохаммади; В соавторстве с М. Бурро; Пер. с фр. М. Павловской. - М.: КомпасГид, 2011. - 174 с. - (Гражданин мира). - ISBN 978-5-904561-42-0 : 221.00.
84(5Афг)    М86    ф2     	
327	Начкебиа Д.К.
   Берег ночи: Роман / Д. К. Начкебиа. - М.: ОГИ, 2012. - 299 с. - ISBN 978-5-94282-610-9 : 195.00.
84(5Абх)    Н36    ахл     	
328	Петрарка Ф.
   Сонеты: Пер. с итал. / Ф. Петрарка; Ил. Л. Строганова; Послесл. и коммент. Е.М. Солоновича. - СПб.: Вита Нова, 2009. - 542 с.: ил. - (Фамильная б-ка. Парадный зал). - ISBN 978-5-93898-211-6 : 3103.00.
84(4Ита)    П30    кх     	
329	Пикколо Ф.
   Минуты будничного счастья / Ф. Пикколо; Пер. с итал. Е. Солоновича. - М.: Астрель и др., 2012. - 223 с. - ISBN 978-5-271-44996-3 : 149.53.
84(4Ита)    П32    ахл; ф4; ф6     	
330	Питцорно Б.
   Послушай мое сердце: Роман: Для сред. шк. возраста / Б. Питцорно; Пер. с итал. К. Тименчик; Ил. К. Блейка. - М.: Самокат, 2011. - 365 с.: ил. - (Лучшая новая книжка). - ISBN 978-5-91759-088-2 : 331.00.
84(4Ита)    П35    ахл     	
331	Сано Й.
   Сказка про кота, который жил миллион раз / Й. Сано; Пер. с яп. Ю. Коваля; Рис. авт. - СПб.: Детгиз, 2011. - 39 с.: ил. - ISBN 978-58452-0438-7 : 145.00.
84(5Япо)    С18    ф5     

	
332	Сервантес С.М. де.
   Восемь комедий и восемь интермедий, новых, ни разу не представленных на сцене / Сервантес С.М. де; Изд. подгот.: Косс А.М. и др.; Отв. ред. В.Е. Багно. - СПб.: Наука, 2011. - 1262 с.: портр. - (Литературные памятники). - Указ. имен: с. 1252-1260. - ISBN 978-5-02-025568-5 : 1299.00.
84(4Исп)    С32    кх     	
333	Спенсер Э.
   Сонеты, песни, гимны о любви и красоте / Э. Спенсер; Изд. подгот. А.В. Лукьянов; Пер. с англ. А.В. Лукьянова, В.М. Кормана. - М.: Русская панорама, 2011. - 439 с.: ил. - (ANTIQUA: литературные памятники и источники). - ISBN 978-5-93165-250-4 : 245.00.
84(4Вел)    С71    ахл     	
334	Тор А.
   Остров в море: Повесть: Для сред. и ст. шк. возраста / А. Тор; Пер. со швед. М. Конобеевой; Ил. Е. Андреевой. - М.: Самокат, 2011. - 284 с.: ил. - (Встречное движение). - 1-я кн. тетралогии. - ISBN 978-5-91759-059-2 : 281.00.
84(4Шве)    Т59    ф1     	
335	Тор А.
   Пруд Белых Лилий: Роман: Для ст. шк. возраста / А. Тор; Пер. со швед. М. Конобеевой; Ил. Е. Андреевой. - М.: Самокат, 2010. - 223 с.: ил. - (Встречное движение). - 2-я кн. тетралогии. - ISBN 978-5-91759-021-9 : 261.00.
84(4Шве)    Т59    ф1     	
336	Ханика Б.Т.
   Скажи, Красная Шапочка: Роман: Для старшего школьного возраста / Б. Т. Ханика; Пер. с нем. В. Комаровой. - М.: КомпасГид, 2011. - 191 с. - (Поколение www). - ISBN 978-5-904561-55-0 : 231.00.
84(4Гем)    Х19    ф6     	
337	Япин А.
   Сон льва: Роман / А. Япин; Пер. с голландского Ю. Тележко под ред. И. Михайловой. - СПб.: Лимбус Пресс, 2011. - 511 с. - ISBN 978-5-8370-0566-4 : 223.00.
84(4Нид)    Я69    ахл     	
ИСТОРИЧЕСКИЕ РОМАНЫ 	
338	Ананьев Г.А.
   Иешуа, сын человеческий: Роман / Г. А. Ананьев. - М.: Вече, 2011. - 431 с. - (Всемирная история в романах). - ISBN 978-5-9533-5816-3 : 293.00.
84(2Рос=Рус)6    А64    ахл; ф1; ф6     	
339	Даневская И.
   Путь к власти: Роман / И. Даневская. - М.: Вече, 2011. - 351 с. - (Всемирная история в романах). - ISBN 978-5-9533-5625-1 : 293.00.
84(2Рос=Рус)6    Д17    ахл; ф4; ф5     	
340	Иртенина Н.
   Шапка Мономаха: Роман / Н. Иртенина. - М.: Вече, 2012. - 430 с. - (Всемирная история в романах). - Слов.: с. 424-429. - ISBN 978-5-9533-6341-9 : 320.00.
84(2Рос=Рус)6    И84    ахл; ф1; ф2     	
341	Литтелл Д.
   Благоволительницы: Роман / Д. Литтелл; Пер. с фр. И. Мельниковой; Послесл. С. Зенкина. - М.: Ад Маргинем Пресс, 2012. - 799 с. - Глоссарий: с. 779-785. - ISBN 978-5-91103-095-7 : 446.00.
84(4Фра)    Л64    ахл     

342	Майборода А.Д.
   Гостомысл: Роман / А. Д. Майборода. - М.: Вече, 2011. - 431 с. - (Всемирная история в романах). - ISBN 978-5-9533-6049-4 : 293.00.
84(2Рос=Рус)6    М14    ахл; ф4; ф6     	
343	Михеенков С.Е.
   Ванька-взводный. Всем смертям назло: Роман / С. Е. Михеенков. - М.: ЭКСМО и др., 2012. - 287 с. - (Они сражались за Родину!). - ISBN 978-5-699-55198-9 : 162.00.
84(2Рос=Рус)6    М69    ахл; ф1; ф5; ф6     	
344	Михеенков С.Е.
   Штрафники бывшими не бывают: [Романы] / С. Е. Михеенков. - М.: ЭКСМО и др., 2012. - 701 с. - (Война. Штрафбат. Лучшие бестселлеры). - Содерж.: Встречный бой штрафников; Штрафники против гитлеровского спецназа. - ISBN 978-5-699-54064-8 : 361.00.
84(2Рос=Рус)6    М69    ахл; ф2; ф4     	
345	Петров О.Г.
   Стервятники: Роман / О. Г. Петров. - М.: Вече, 2012. - 447 с. - (Сибириада). - ISBN 978-5-9533-6274-0 : 240.00.
84(2Рос=Рус)6    П30    ахл; ф4; ф5     	
346	Попов Н.
   Бородинское сражение: Документально-историческая повесть: Для среднего школьного возраста / Н. Попов. - М.: Оникс, 2011. - 192 с.: ил. - (Б-ка российского школьника). - ISBN 978-5-488-01556-2 : 135.00.
84(2Рос=Рус)6    П58    ахл     	
347	Раскина Е.Ю.
   Красная валькирия: Роман / Е. Ю. Раскина, М. В. Кожемякин. - М.: Вече, 2011. - 350 с. - (Исторические приключения). - ISBN 978-5-9533-4824-9 : 173.00.
84(2Рос=Рус)6    Р24    ахл; ф1; ф4     	
348	Сафонов В.А.
   Дорога на простор: Роман / В. А. Сафонов. - М.: Вече, 2012. - 382 с. - (Сибириада). - ISBN 978-5-9533-6014-2 : 227.00.
84(2Рос=Рус)6    С21    ахл; ф1; ф2     	
349	Сушинский Б.И.
   На острие меча: Роман / Б. И. Сушинский. - М.: Вече, 2011. - 399 с. - (Время героев). - 1-я книга цикла "Казачья слава". - ISBN 978-5-9533-6050-0 : 200.00.
84(2Рос=Рус)6    С91    ахл; ф1; ф4     	
350	Сушинский Б.И.
   Французский поход / Б. И. Сушинский; Роман. - М.: Вече, 2012. - 383 с. - (Время героев). - 2-я книга цикла "Казачья слава". - ISBN 978-5-9533-6236-8 : 213.00.
84(2Рос=Рус)6    С91    ахл; ф1; ф4     	
351	Сушинский Б.И.
   Саблями крещенные: Роман / Б. И. Сушинский. - М.: Вече, 2012. - 383 с. - (Время героев). - ISBN 978-5-9533-6541-3 : 200.00.
84(2Рос=Рус)6    С91    ахл; ф1; ф4     	
352	Тумасов Б.Е.
   Вздыбленная Русь: Роман / Б. Е. Тумасов. - М.: Вече, 2011. - 430 с. - (Исторические приключения). - ISBN 978-5-9533-4948-2 : 187.00.
84(2Рос=Рус)6    Т83    ахл; ф2; ф6     	
353	Фромер В.
   Чаша полыни: Любовь и судьбы на фоне эпохальных событий 20 века / В. Фромер. - М. и др.: Мосты культуры и др., 2012. - 298 с. - ISBN 978-5-93273-345-4 : 279.00.
84(2Рос=Рус)6    Ф91    ахл     	
354	Янг Ш.М.
   Маленький герцог Ришар Бесстрашный: Роман: Для сред. шк. возраста / Ш. М. Янг; Пер. с англ. Л. Сумм; Ил. Я. Сметаниной. - М.: Самокат, 2012. - 182 с.: ил. - (Точка отсчета). - ISBN 978-5-91759-055-4 : 331.00.
84(4Вел)    Я60    ф6     	
ДЕТЕКТИВЫ 	
355	Андреева Н.В.
   Альфа-женщина: Роман / Н. В. Андреева. - М.: ЭКСМО, 2012. - 318 с. - (Детектив-загадка). - ISBN 978-5-699-58531-1 : 105.07.
84(2Рос=Рус)6    А65    ахл; ф4; ф5; ф6     	
356	Андреева Н.В.
   Правая рука смерти: Роман / Н. В. Андреева. - М.: ЭКСМО, 2012. - 318 с. - (Детектив-загадка). - ISBN 978-5-699-59890-8 : 105.07.
84(2Рос=Рус)6    А65    ахл; ф1; ф2; ф5     	
357	Казанцев К.
   Оборотни в законе. Проверка на преданность: Роман / К. Казанцев. - М.: ЭКСМО, 2012. - 350 с. - (Оборотни в законе). - ISBN 978-5-699-59833-5 : 139.27.
84(2Рос=Рус)6    К14    ахл; ф2; ф4; ф5     	
358	Крамер М.
   Все оттенки желаний: Роман / М. Крамер. - М.: ЭКСМО, 2012. - 352 с. - (История сильной женщины. Криминальная мелодрама М. Крамер). - ISBN 978-5-699-60241-4 : 131.10.
84(2Рос=Рус)6    К78    ахл; ф1; ф5     	
359	Март М.
   Мозаика чисел: Роман / М. Март. - М.: Астрель, 2012. - 350 с. - (Криминал). - ISBN 978-5-271-45172-0 : 124.45.
84(2Рос=Рус)6    М29    ахл; ф4; ф5     	
360	Сухов Е.
   Алмазный остров: [Роман] / Е. Сухов. - М.: ЭКСМО, 2012. - 350 с. - (Воровская зона). - ISBN 978-5-699-58845-9 : 139.27.
84(2Рос=Рус)6    С91    ахл; ф5; ф6     	
361	Сухов Е.
   Капкан для медвежатника: [Роман] / Е. Сухов. - М.: ЭКСМО, 2012. - 350 с. - (Воровская зона). - ISBN 978-5-699-57942-6 : 139.27.
84(2Рос=Рус)6    С91    ахл; ф4; ф5     	
362	Сухов Е.
   Фарт : [Роман] / Е. Сухов. - М.: ЭКСМО, 2012. - 347 с. - (Воровская зона). - ISBN 978-5-699-58342-3 : 139.27.
84(2Рос=Рус)6    С91    ахл; ф1; ф2     	
363	Черненок М.Я.
   Шальная музыка: Роман, рассказ / М. Я. Черненок. - М.: Вече, 2012. - 271 с. - (Военные приключения). - Содерж.: Урок дипломатии. - ISBN 978-5-4444-0472-0 : 106.40.
84(2Рос=Рус)6    Ч-49    ахл; ф4; ф5; ф1; ф2; ф6; ф8     	
364	Черненок М.Я.
   Последствия неустранимы: Романы / М. Я. Черненок. - М.: Вече, 2012. - 351 с. - (Военные приключения). - Содерж.: Завещание ведьмы. - ISBN 978-5-9533-6584-0 : 103.55.
84(2Рос=Рус)6    Ч-49    ахл; ф1; ф2     

	
365	Юдин А.В.
   Золотой Лингам: Роман / А. В. Юдин, С. В. Юдин. - М.: Вече, 2012. - 319 с. - (Остросюжет). - ISBN 978-5-4444-0529-1 : 106.40.
84(2Рос=Рус)6    Ю16    ахл; ф4; ф6     	
ФАНТАСТИКА. МИСТИКА. УЖАСЫ 	
366	Аромштам М.С.
   Легенда об Ураульфе, или Три части Белого: [Роман]: Для старшего школьного возраста / М. С. Аромштам. - М.: КомпасГид, 2011. - 458 с. - ISBN 978-5-904561-41-3 : 301.00.
84(2Рос=Рус)6    А84    ф6     	
367	Гаглоев Е.
   Кошачий глаз-01. Наследник оборотня: Роман / Е. Гаглоев. - М.: КИТОНИ, 2011. - 319 с. - ISBN 978-5-91679-017-7 : 217.00.
84(2Рос=Рус)6    Г12    ф1     	
368	Гаглоев Е.
   Кошачий глаз-02. Идущий сквозь огонь: Роман / Е. Гаглоев. - М.: КИТОНИ, 2012. - 335 с. - ISBN 978-5-91679-018-4 : 217.00.
84(2Рос=Рус)6    Г12    ф1     	
369	Конторович А.С.
   Черный проводник: [Фантастический боевик] / А. С. Конторович. - М.: Яуза и др., 2012. - 336 с. - (Военно-историческая фантастика). - ISBN 978-5-699-55868-1 : 170.00.
84(2Рос=Рус)6    К65    ахл; ф5     	
370	Коротин В.Ю.
   Броненосцы победы. Топи их всех!: [Фантаст. роман] / В. Ю. Коротин. - М.: Яуза и др., 2012. - 414 с. - (Военно-историческая фантастика). - ISBN 978-5-699-55867-4 : 170.00.
84(2Рос=Рус)6    К68    ахл; ф5     	
371	Махров А.М.
   Царствуй на страх врагам! "Прогрессор" на престоле: [Роман] / А. М. Махров, Б. Л. Орлов. - М.: Яуза и др., 2012. - 318 с. - (Военно-историческая фантастика). - ISBN 978-5-699-54256-7 : 170.00.
84(2Рос=Рус)6    М36    ахл; ф1; ф6     	
ПРИКЛЮЧЕНИЯ 	
372	Бортников С.И.
   Операция "Юродивый": Роман / С. И. Бортников. - М.: Вече, 2012. - 283 с. - (Военные приключения). - ISBN 978-5-4444-0458-4 : 106.40.
84(2Рос=Рус)6    Б83    ахл; ф4; ф6     	
373	Гладков Т.К.
   Невозвращенец: Повести / Т. К. Гладков. - М.: Вече, 2012. - 286 с. - (Военные приключения). - Содерж.: Сожженная на костре. - ISBN 978-5-9533-6433-1 : 131.00.
84(2Рос=Рус)6    Г52    ахл; ф4; ф5; ф6     	
374	Дмитриев Н.Н.
   Майор из Варшавы: Роман / Н. Н. Дмитриев. - М.: Вече, 2012. - 332 с. - (Военные приключения). - ISBN 978-5-9533-6344-0 : 131.00.
84(2Рос=Рус)6    Д53    ахл; ф5; ф6     	
375	Поволяев В.Д.
   Список войны: Повести / В. Д. Поволяев. - М.: Вече, 2012. - 316 с. - (Военные приключения). - Содерж.: Шурик. - ISBN 978-5-9533-6434-8 : 131.00.
84(2Рос=Рус)6    П42    ахл; ф1; ф2; ф6     

376	Ремез А.А.
   Стражи белых ночей: Петербургская сказка для любознательных: Для ст. шк. возраста / А. А. Ремез, Н. А. Колотова; Ил. К. Почтенной. - СПб.: Детское время, 2011. - 255 с.: ил. - ISBN 978-5-905682-01-8 : 234.00.
84(2Рос=Рус)6    Р37    ф6     	
377	Свешников А.Ю.
   Сибирская одиссея: Роман / А. Ю. Свешников. - М.: Вече, 2012. - 350 с. - (Сибириада). - ISBN 978-5-9533-6249-8 : 160.00.
84(2Рос=Рус)6    С24    ахл; ф4; ф5     	
378	Шпанов Н.Н.
   Поджигатели. Ночь длинных ножей: Роман / Н. Н. Шпанов. - М.: Вече, 2012. - 382 с. - (Военные приключения). - ISBN 978-5-4444-0201-6 : 106.40.
84(2Рос=Рус)6    Ш83    ахл; ф4; ф6     	
379	Шпанов Н.Н.
   Поджигатели. "Но пасаран!": Роман / Н. Н. Шпанов. - М.: Вече, 2012. - 415 с. - (Военные приключения). - ISBN 978-5-4444-0202-3 : 106.40.
84(2Рос=Рус)6    Ш83    ахл; ф1; ф2     	
ДЕТСКАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
380	Аромштам М.С.
   Когда отдыхают ангелы: Роман: Для старшего школьного возраста / М. С. Аромштам. - М.: КомпасГид, 2011. - 205 с. - ISBN 978-5-904561-46-8 : 251.00.
84(2Рос=Рус)6    А84    ахл     	
381	   Белоснежка и семь гномов / Ил.: Кириленко Л. А. - Б. и.: Ранок, 2008. - 12 с.: ил. - ISBN 978-966-08-3341-8 : 123.00.
Д    Б43    ф1     	
382	Благов В. (Меркушев В.И.).
   Свободу Змею Горынычу: [Повесть-сказка]: Для мл. и сред. шк. возраста / Благов В. (Меркушев В.И.); Худож. Подивилова О.В. - М.: Самовар, 2011. - 126 с.: ил. - (Новые сказочные повести). - ISBN 978-5-9781-0492-9 : 87.00.
84(2Рос=Рус)6    Б68    ф2; ф10     	
383	Будогоская Л.А.
   Повесть о рыжей девочке: Повесть: Для среднего и старшего школьного возраста / Л. А. Будогоская. - М.: Август, 2011. - 219 с.: ил. - (Повести русских писателей). - ISBN 978-5-904065-04-1 : 178.00.
84(2Рос=Рус)6    Б90    ф1     	
384	Введенский А.И.
   О девочке Маше, о собаке Петушке и о кошке Ниточке: Повесть: Для дошкольного и младшего школьного возраста / А. И. Введенский; Рис. М. Покровской. - М.: Август, 2001. - 95 с.: ил. - (Повести для самых маленьких). - ISBN 5-93589-020-8 : 201.00.
84(2Рос=Рус)6    В24    ф1     	
385	   Весенние стихи: Для чтения взрослыми детям / Худож. В. Белоусов; Сост. Л. Бурмистрова. - М.: Мозаика-Синтез, 2012. - 24 с.: ил. - (Большая поэзия для маленьких детей). - Авт.: А.Н. Плещеев, Ф.И. Тютчев, А.С. Пушкин и др. - ISBN 978-5-86775-706-9 : 90.00.
Д    В38    ф10     	
386	Вильке Д.
   Грибной дождь для героя: Повесть и рассказы: Для сред. шк. возраста / Д. Вильке; Ил.: Горелышев Д. - М.: Самокат, 2011. - 199 с.: ил. - (Лучшая новая книжка). - Содерж.: Гуманоид; Черный Захар; Казак и др. - ISBN 978-5-91759-076-9 : 261.00.
84(2Рос=Рус)6    В46    ф1     	
387	Востоков С.
   Не кормить и не дразнить!: Рассказы о Московском зоопарке: Для мл. шк. возраста / С. Востоков; Ил. авт. - 2-е изд. - М.: Самокат, 2011. - 71 с.: ил. - ISBN 978-5-91759-099-8 : 271.00.
84(2Рос=Рус)6    В78    ф5     	
388	Гейне Г.
   Лисенок Фокстрот: Для чтения взрослыми детям / Г. Гейне; Рис. авт.; Пер. с нем. Т. Зборовской. - М.: КомпасГид, 2011. - 32 с.: ил. - (КомпасKID). - ISBN 978-5-904561-30-7 : 251.00.
Д    Г29    ф5     	
389	Гераскина Л.Б.
   В стране невыученных уроков-2: [Повесть]: Для сред. шк. возраста / Л. Б. Гераскина; Худож. Чижиков В. - М.: Самовар, 2011. - 79 с.: ил. - (Школьная б-ка). - ISBN 978-5-9781-0483-7 : 87.00.
84(2Рос=Рус)6    Г37    ф10     	
390	Германн К.
   Здравствуй, мама!: Для чтения взрослыми детям / К. Германн; Рис. автора; Пер. с нем. Т. Зборовской. - М.: КомпасГид, 2011. - 40 с.: ил. - (КомпасKID). - ISBN 978-5-904561-34-5 : 251.00.
Д    Г38    ф8     	
391	Гиневский А.М.
   Танец маленького динозавра: Две повести и четыре рассказа: [Для среднего школьного возраста] / А. М. Гиневский. - СПб.: Детгиз, 2011. - 159 с.: ил. - Содерж.: Полет бумеранга; "Была война когда-то..." и др. - ISBN 978-5-85388-054-2 : 219 с.
84(2Рос=Рус)6    Г49    ф9     	
392	Губарев В.Г.
   Королевство кривых зеркал: [Повесть-сказка]: Для сред. шк. возраста / В. Г. Губарев; Худож. Белозерцева Е.Б. - М.: Самовар, 2011. - 126 с.: ил. - (Школьная б-ка). - ISBN 978-5-9781-0470-7 : 105.00.
84(2Рос=Рус)6    Г93    ф10     	
393	   Золушка / Ил.: Горпинченко С.Ю. - Б. и.: Ранок, 2011. - 10 с.: ил. - (Книжка - панорамка ). - 123.00.
Д    З-81    ф6     	
394	Карде И.
   Собачьи мечты: Для чтения взрослыми детям / И. Карде; Ил. Д. Никифоровой. - М.: Априори-Пресс, 2012. - 47 с.: ил. - (Книжулечка). - ISBN 978-5-91337-042-6 : 223.00.
Д    К21    ф1     	
395	Карде И.
   Лошадкины истории: Для чтения взрослыми детям / И. Карде; Худож. Н. Баландина. - М.: Априори-Пресс, 2011. - 47 с.: ил. - (Книжулечка). - ISBN 978-5-91337-040-2 : 167.00.
Д    К21    ф6     	
396	Каста С.
   Какого цвета Мистер Лис?: Для мл. шк. возраста / С. Каста; Ил. С. Гносспелиуса; Пер. со швед. М. Конобеевой. - М.: КомпасГид, 2011. - 27 с.: ил. - (КомпасKID). - ISBN 978-5-904561-57-4 : 251.00.
Д    К28    ф7     

	
397	Коллоди К.
   Приключения Пиноккио = The Adventures of Pinocchio / К. Коллоди; Пер. с англ. Мельниченко М. и Конча Н.; Пересказ Герни С.; Худож. Башич З. и Шумберак М. - М.: РОСМЭН-ПРЕСС, 2011. - 25 с.: ил. - ISBN 978-5-353-05499-3 : 549.00.
Д    К60    ф5     	
398	Коняшов А.И.
   Енот и бабочка: Стихи: Для дошк. возраста / А. И. Коняшов; Рис. П. Перевезенцева. - М.: Август, 2001. - 29 с.: ил. - (Стихи для самых маленьких). - ISBN 5-93589-008-9 : 89.00.
Д    К65    ф1     	
399	Коняшов А.И.
   Иголка и нитка; Воздушный дом: Стихи / А. И. Коняшов; Худож. И. Киреева. - М.: Август, 2002. - 48 с.: ил. - (Стихи для самых маленьких). - Книга-перевертыш. - ISBN 5-93589-015-1 : 89.00.
Д    К65    ф1     	
400	   Кошкин дом: Русская народная песенка: Для дошк. возраста / Худож. Н. Васильев. - М.: Астрель и др., 2010. - 11 с.: ил. - (Читаем по слогам). - ISBN 978-5-271-32204-4 : 79.00.
Д    К76    ф10     	
401	Кутерницкий А.Д.
   Приключения Птицы Курицы: Сказочная история / А. Д. Кутерницкий; Рис. С. Атнагуловой, Л. Цхэ. - СПб.: Гриф, 2011. - 111 с.: ил. - (Сказочный город). - ISBN 978-5-85388-050-4 : 245.00.
84(2Рос=Рус)6    К95    ф6     	
402	Лаврова С.А.
   Год кота: Сказочные повести: Для сред. шк. возраста / С. А. Лаврова; Рис. авт. - Екатеринбург: Сократ, 2011. - 198 с.: ил. - Содерж.: Котенок по рецепту; Про котенка Касю и нечистую силу. - ISBN 978-5-88664-408-1 : 223.00.
84(2Рос=Рус)6    Л13    ахл     	
403	Лаврова С.А.
   Год дракона: Сказочные повести: Для сред. шк. возраста / С. А. Лаврова. - Екатеринбург: Сократ, 2012. - 304 с.: ил. - Содерж.: Год дракона Потапова; Кто украл дракона?; Спасти дракона. - ISBN 978-5-88664-410-4 : 223.00.
84(2Рос=Рус)6    Л13    ф1     	
404	   Маугли: Для чтения взрослыми детям / Ил. В. Чумаченко. - Харьков: Ранок, 2008. - 15 с.: ил. - 123.00.
Д    М35    ф8     	
405	Митяев А.В.
   Подвиг солдата: Рассказы о Великой Отечественной войне: Для мл. и сред. шк. возраста / А. В. Митяев; Худож. Н.А. Леонова, Г.А. Мазурин; Авт. предисл. И.Н. Пестова. - М.: ОНИКС, 2012. - 159 с.: ил. - (Б-ка младшего школьника). - ISBN 978-5-488-03121-0 : 155.00.
84(2Рос=Рус)6    М67    ф2     	
406	   Мужское воспитание: Книжка про пап: Рассказы и стихи: Для мл. шк. возраста / Худож.: Данилова О. и др.; Сост. Р.Е. Данкова. - М.: ОНИКС, 2012. - 63 с.: ил. - (Б-ка младшего школьника). - ISBN 978-5-488-03015-2 : 135.00.
84(2Рос=Рус)6    М89    ф6     	
407	   От машины до ракеты / Худож.: Панюкова Е., Пяткин В. - М.: Азбукварик Групп, 2010. - 8 с.: ил. - (Азбукварик). - ISBN 978-5-402-00117-6 : 259.00.
Д    О-80    ф10     

	
408	Перро Ш.
   Золушка, или Хрустальная туфелька; Спящая красавица; Рике с хохолком: [Сказки: Для дошкольного и младшего школьного возраста] / Ш. Перро; Худож. Щетинкина Ю. - М.: РОСМЭН-ПРЕСС, 2010. - 23 с.: ил. - ISBN 978-5-353-04945-6 : 264.00.
Д    П27    ф5     	
409	   Пиратский корабль = Pirate Ship / Пер. с англ. Скороденко Н. - М.: РОСМЭН-ПРЕСС, 2010. - 21 с.: ил. - (Сделай сам). - ISBN 978-5-353-02826-0 : 316.00.
Д    П33    ф5     	
410	Понорницкая И. (Басова Е.В.).
   Эй, рыбка!: Повести: Для ст. шк. возраста / Понорницкая И. (Басова Е.В.). - М.: Самокат, 2011. - 183 с. - (Встречное движение). - Содерж.: Школа через дорогу. - ISBN 978-5-91759-079-0 : 226.00.
84(2Рос=Рус)6    П56    ф6     	
411	Прокофьева С.Л.
   Новые приключения желтого чемоданчика: Сказочная повесть: Для мл. шк. возраста / С. Л. Прокофьева; Худож. Горбушин О.Ю. - М.: Самовар, 2010. - 93 с.: ил. - (Школьная б-ка). - ISBN 978-5-9781-0440-0 : 87.00.
84(2Рос=Рус)6    П80    ф10     	
412	   Пусть меня похвалят: [Стихи: Для дошкольного возраста] / Худож.: Заборовская Е., Боровик С. - Б. и.: Белфакс, 2008. - 87 с.: ил. - Содерж.: Наведем порядок в доме, Сделал дело - гуляй смело, Мне нравится учиться и др. - ISBN 978-5-474-00443-3 : 233.00.
Д    П89    ф5     	
413	Сабитова Д.Р.
   Где нет зимы: Роман: Для ст. шк. возраста / Д. Р. Сабитова. - М.: Самокат, 2011. - 175 с. - (Встречное движение). - ISBN 978-5-91759-048-6 : 281.00.
84(2Рос=Рус)6    С12    ахл     	
414	Саломатов А.В.
   В поисках волшебного камня: [Повесть-сказка]: Для сред. шк. возраста / А. В. Саломатов; Худож.: Пушкарев Б.С. - М.: Самовар, 2011. - 158 с.: ил. - (Новые сказочные повести). - ISBN 978-5-9781-0260-4 : 87.00.
84(2Рос=Рус)6    С16    ф5; ф10     	
415	Саломатов А.В.
   Приключения робота Гоши: [Повесть-сказка]: Для сред. шк. возраста / А. В. Саломатов; Худож. Соколов Г.В. - М.: Самовар, 2010. - 94 с.: ил. - (Новые сказочные повести). - ISBN 978-5-9781-0432-5 : 87.00.
84(2Рос=Рус)6    С16    ахл; ф10     	
416	Скарри Р.
   Книжка про машинки: Книга для чтения взрослыми детям / Р. Скарри; Пер. с англ. Т.Н. Носовой. - М.: Карьера Пресс, 2012. - 69 с.: ил. - ISBN 978-5-904946-20-3 : 201.00.
Д    С42    ф5     	
417	Сметанин А.В.
   Азбука опасностей "Осторожно, малыш!": Стихи: Для дошк. возраста / А. В. Сметанин; Ил. О. Демидовой. - М.: КомпасГид, 2011. - 47 с.: ил. - (СтихоТворения). - ISBN 978-5-904561-51-2 : 221.00.
Д    С50    ф8     	
418	   Стихи о маме: Для дошкольного возраста. - М.: Стрекоза, 2012. - 11 с.: ил. - (Б-чка детского сада). - Худож. Субочева Н. - ISBN 978-5-9951-1394-2 : 27.00.
Д    С80    ф10     

419	Такташева Л.П.
   Земные радости: Стихи и рассказы для маленьких и больших детей / Л. П. Такташева; Рис. Е. Степановой. - Екатеринбург: Сократ, 2011. - 127 с.: ил. - ISBN 978-5-88664-379-4 : 279.00.
84(2Рос=Рус)6    Т15    ф7     	
420	Тарутин О.А.
   Что я видел в Эрмитаже: Прогулка по музею в стихах / О. А. Тарутин; Худож. А. Аземша. - СПб.: Детгиз, 2011. - 86 с.: ил. - ISBN 978-5-8452-0344-1 : 281.00.
84(2Рос=Рус)6    Т22    ои     	
421	Харенко Г.
   Про папу и маму: Для чтения взрослыми детям / Г. Харенко, К. Ткаченко; Худож.: Дунаева В., Галанова Т. - М.: Аст-Пресс, 2011. - 65 с.: ил. - (Б-чка малыша). - ISBN 978-5-462-01129-0 : 74.00.
Д    Х20    ф10     	
422	Штонер А.
   Маленький Дед Мороз взрослеет: Для дошк. возраста / А. Штонер; Ил. Г. Уилсон; Пер. с нем. Г. Белова. - М.: КомпасГид, 2011. - 26 с.: ил. - (КомпасKID). - ISBN 978-5-904561-54-3 : 251.00.
Д    Ш92    ф10     	
423	Штонер А.
   Маленький Дед Мороз едет в город: Для дошк. возраста / А. Штонер; Ил. Г. Уилсон; Пер. с нем. Г. Белова. - М.: КомпасГид, 2011. - 26 с.: ил. - (КомпасKID). - ISBN 978-5-904561-52-9 : 251.00.
Д    Ш92    ф10     	
424	Ярцева Е.
   Апельсиновый зонтик: Истории, рассказанные восьмиклассницей: Повесть для старшего школьного возраста / Е. Ярцева; Рис. И. Гавриловой. - М.: Априори-Пресс, 2012. - 143 с.: ил. - ISBN 978591337035-8 : 223.00.
84(2Рос=Рус)6    Я79    ф2